
Foto: Beto

Gaspar sedia no próximo
final de semana, dias 20 e

21, a 6a Jeep Fest. Mais de
130 jipeiros devem partici
par das competições.

Página 12-A

Geral
Foto: Beto

Acidentes nummesmo tre

cho da BR-470 deixaram

um morto e três pessoas
feridas. PRF associa aci

dentes a não duplicação.
Página 06-A

Esportes
Foto: Beto

Equipe Lanchonete

Schmitt sagrou-se campeã
do Campeonato de Pato

tas ao vencer o Disk Água
e Gás nos pênaltis.
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A tão sonhada obra de reurbanização da rua Coronel Aristiliano Ramos já está acontecendo.

A expectativa agora passa a ser para que tudo aconteça dentro do tempo previsto e a partir do
início do mês de setembro a obra esteja totalmente concluída. Página 05-A

Política
Poli e Andreone unem forças visando às eleições
deste ano. Os seus partidos, PPS e PSB, fmnaram

protocolo e afmnam não abrir mão da união.

Página 03-A

Especial
Confira nesta edição encarte especial do aniversá

rio de 70 anos de Gaspar. O suplemento conta a

história de alguns bairros, tradições, expectativas
da população e projeção de alguns setores.

TEK.ONIC_
TELEFONES CELULARES, MÓVEL E FIXO

MICRO SYSTENS, DISC MAN, CDS PAINEL,
ACESSÓRIOS PARA TELEFONES

CELULARES, CONVENCIONAIS E FAX.
FONE: 0-*473324002

RUA CORONEL ARISTILIANO RAMOS, 490

�-q.,#. iM" ';) irT-:,;rapJanag8D1 8 TransPOrte'
Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência; Areia - Rua Itajaí. FODe: 335-6891

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã; Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

Ambiente Climatizado

Rua�.AJi�r�!�!52�.Cen{ro.Gas l. � ��.2���.1� .

COLONINHA - 332-0160

SANTÀ. TEREZINHA - 332-7027

BETE' De: SETEMBRO' - 332-ÇlSB2
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Aniversário e mudanças
O município está em festa, Gaspar

completa amanhã 70 anos de

Emancipação Política. Nesta mesma

data, o JornalMetas tambémfaz aniver
sário. Completamos quatro anos de cir

culação em Gaspar.
Estamos constantemente em busca de

mais qualidade adentrando uma nova

etapa. Primando sempre pela apresen

tação e conteúdo do nosso produto, op
tamos por algumas modificações.

Para dar uma nova roupagem ao Jor

nal, apresentamos apartir de hoje a você,
�

leitor, uma nova diagramação com uma

exploração maior de espaços em bran
�

co, suavizando assim o aspecto visual do
nosso produto.

Queremos lhes garantir qualidade em
conteúdo e em apresentação visual, fa-

cilitando e motivando-o aprática da lei

tura, instrumento fundamental para a

formação intelectual de todo e qualquer
cidadão. Com o propósito de mantê-los
bem informados sempre, damos continui
dade ao nosso trabalho com inovações
através do jornal impresso e também do
nosso conteúdo na web. Depois de mais
de 2 anos no ar, nosso site agora está
melhor apresentável e maispráticopara
aqueles que gostam de navegar em bus

ca de informações e notícias quentinhas.
Todas essas mudanças foram feitas

com o intuito de melhorar nosso produ
to e, principalmente, de se tornar mais

atrativo para o leitor que quer ser infor
mado com qualidade através de conteú
dos sérios e bem apurados, como deve
ser toda e qualquer informação

divulgada na imprensa.
Importante ressaltar que todas essas

mudanças na versão impressa e também
on line do nosso produto de nada adian-

�

taria, se nossa preocupação maior não

fosse com a qualidade e a veracidade das
notícias que divulgamos.

Como boa empresa do ramo

jornalístico, primamos pela checagem
das informações, evitando sempre o sen

sacionalismo tão comum no meio

jornalístico, nos dias atuais. Nosso

objetivo será sempre o de fornecer in
formações e transmitirpontos de vistas,
para que as pessoas tornem-se autodi
datas e dessa forma possam

� tirar suas

próprias conclusões, garantindo uma in

dependência que só o conhecimento é

capaz de proporcionar.

Ilustração: Marcos Cruz

Carta do Leitor

Gostaria de esclarecer que os R$
90 mil reais doados pela Secreta
ria de Desenvolvimento Regional
para o Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro (citados na ma

téria da página 05-A, edição 201,
JornalMetas) não foram utilizados

para pagamento do 13° salário con
forme mencionado, mas sim para

jornal@jornalmetas.com.br

Esclarecimento

quitar parte das pendências refe
rente à compra de equipamentos
para o novo Centro Cirúrgico do

Hospital.
Para o pagamento do 13° salá

rio dos funcionários do Hospital foi
feita uma rifa como também foi re
cebida colaboração de vários em

presários, pessoas físicas e prefei-

tura municipal.
Aproveito esse espaço ainda

para agradecer a todos aqueles que
contribuem das mais diversas ma
neiras com o Hospital.

Alba de Aguiar - Diretora do

Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro

Memória Curta?!

Tempos atrás, o PFL amargava críticas con
tra o ex-prefeito Luiz Fernando Poli, que
com sua saída pode ter desestruturou forte
mente o partido em Gaspar. Como o tempo
é o grande aliado para cicatrizar feridas,
ouve-se comentários que o PPS - atual par
tido de Poli, poderá coligar-se com o PFL
visando ao pleito deste ano. Até o próprio
Pepe afirma em alto e bom tom que a coli

gação é possíveL.

Especulação I
A onda de especulações está cada vez mais
forte visto à proximidade das eleições. Mui
tas dúvidas estão pairando no ar. Como o
PSDB e o PTB poderão, ao mesmo tempo,
estar pensando em coligações com o PMDB
e o PPS? Ou o fim será uma grande salada
de partidos? Com tantas siglas, alinhava-se
uma possível terceira ou quarta via .... As

sim, certamente, o PT estará rindo à toa.

Especulação II
Por falar em PSDB, os tucanos estão cada
vez mais explícitos no que se refere ao na

'moro com o PMDB. Recentemente Joel da

Costa, presidente-dos tucanos, acompanhou
Adilson Schrnitt numa agenda com o presi
dente estadual do PMDB, Eduardo Pinho
Moreira. Na reunião, o tucano não escon

deu a possibilidade de uma coligação com

os peemedebistas.

Gaspar em cores

O hall de entrada da prefeitura municipal
de Gaspar transformou-se em palco de. ex

posição fotográfica intitulada "Gaspar em
Cores". Uma promoção do Foto Clube de

Gaspar, a exposição está encantando todos
os visitàntes e se estenderá até sexta-feira,
dia 20. Vale a pena conferir...

Bons exemplos
Ontem, dia 16, aconteceu o lançamento do
livro "Conversas à Sombra do Pé de Goia
ba: memórias, histórias e imagens nas Es
colas Multisseriadas" e o lançamento da re
vista do "Ensino Fundamental" da Secreta
ria da Educação de Gaspar. Também com o

intuito de promover atividades alternativas

para a prática docente junto aos adolescen

tes, ou seja, reconhecere atuar culturalmente
com esses alunos foi lançado o projeto Pro

jeto Fala Sério - Adolescência, Escola e Ci
dadania.

Conquista
Mesmo estando em Brasília, o prefeito de

Ilhota, Betinho, está comemorando mais
uma conquista. Ontem, dia 16, Ilhota rece

beu uma ambulância zero quilômetro. A
verba utilizada na compra do carro é prove
niente da Secretaria Estadual da Saúde, que
repassou R$ 32mil ao município. A ambu

lância, damarca Fiat, modeloDoblô, é equi
pada com uma maca, banco para duas pes
soas e baú, suportes para cilindros,
sinalizador acústico, entre outros itens.'

Candidatíssimo
I ::Expediente:: I

Quem desfila com toda pompa de candida-
Fundado em 18/03/2000 Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores
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Ex-prefeitos Poli e Andreone unem forças
A união dos partidos
PPS e PSB começa a

definir um pouco as

coligações para as

eleições deste ano

Sexta-feira, dia 12, aconteceu
um descontraído churrasco

na casa de Amauri Thompson,
que foi o cenário para uma união

política visando às eleições deste
ano. O Partido Socialista Brasi
leiro - PSB comandado por
Mathusalém Venera e que tem

Andreone Cordeiro como nome

de peso, se uniu ao PPS - Parti
do Popular Socialista, presidido
por Henry Fred Ulrich que tem

como destaque o ex-prefeito
Luiz Fernando Poli.

A coligação, que contou com
protocolo e assinaturas de teste

munhas, não teve nenhuma re

jeição pelos membros das exe
cutivas dos dois partidos. Segun
do o presidente do PPS, Henry
Fred Ulrich, a coligação está fe
chada e nada mais poderá
separá-los. "Não abrimos mão

desta nossa união.' Iremos ven-

cer juntos, ou não", enfatizou
Fred.

Já Mathusalém Venera, do
PSB, enfatiza que já tem outros

partidos que os procurarampara
conversações. "Vários partidos
estão interessados em saber
mais detalhes de nossa união.
Nós ainda não definimos no

mes, só unimos forças. Depen
dendo da conversa com outros

partidos,Andreone abremão de

alguma candidatura", explica o

presidente do partido que tam

bém afirma que o PTB está es
tudando a possibilidade de par
ceria. Na próxima sexta-feira,
19, as executivas dos dois par
tidos devem realizar a primei
ra reunião para começar alinha
var a campanha de marketing.

O presidente do PPS afirma

que os nomes Poli e Andreone
são muito fortes e juntos já so

mam mais de seis mil votos.
"Estamosmuito satisfeitos com
esta coligação. Agora os dois

partidos juntos irão definir qual
será o caminho melhor a ser se

guido no que se refere a outras

coligações".
Além da coligação dos par-

Foto: Divulgação

Protocolo começa dar corpo às coligações

tidos, o protocolo assinado tam
bém destaca que os nomes de

prefeito e vice já existem e que
os partidos que, futuramente,
unam-se ao PPS e PSB devem

respeitá-los. Mesmo sem valor

para a Justiça Eleitoral, já que
as convenções para decisão das

coligações e nomes de candida
tos devem acontecer somente

em Junho. Esta foi a primeira co-

ligação declarada publicamen
te pelos partidos políticos de

Gaspar, visto às inúmeras espe
culações e boatos que surgem
diariamente em Gaspar e que na
hora da confirmaçãomuitos de
les mudam de assunto e só con
firmam em of! (declaração dada
ao jornalista, mas que não há

autorização para a publicação).
Mas mesmo assim há alguns

questionamentos diante desta
união. Cogitava-se a coligação
do PSB com o PT. O PPS não

tem intenções de coligar com o

partido dos trabalhadores e tam

bém já promoveu muita polenta
com galinha entre os membros
do PPS e os tucanos do PSDB.

Outro partido que o PPS também

já teve um pequeno flerte foi o

PMDB, regado a muita comida

chinesa.
Conforme o presidente do

PPS, um outro partido que tam
bém está começando algumas
conversações é o PFL, ex-parti
do do Poli e, logicamente PP.
"Não existe nenhum ressenti
mento com os membros do PFL,
por isso é possível uma coliga
ção". Segundo o presidente do

PFL, Antônio Pedro Schmitt, já
houve várias conversas com PPS
e há grandes possibilidades de

coligação. "Acredito na neces

sidade de uma terceira opção
, para as eleições deste ano, já que
o PT não tem intenção de fazer

coligações e o PMDB não abre
mão da cabeça de chapa. OPPS
certamente poderá somar neste

terceira via".

PMDB faz reivindicações ao vice Pinho Moreira
Parece que a promessa do Se

cretário de Segurança Pública,
João Henrique BIasi, de doar
uma ambulância ao Corpo de
Bombeiros de Gaspar poderá ser
cumprida. Uma comitiva com

posta demembros do PMDB, do
PSDB e de empresários
gasparenses VIaJOU a

Florianópolis para ter uma agen
da com o vice-governador e pre
sidente estadual do partido,
Eduardo Pinho Moreira. Entre
os assuntos discutidos, o presi
dente do PMDB de Gaspar,
Adilson Schmitt cobrou uma po
sição referente à promessa do se

cretário, visto que o Corpo de
bombeiros de nosso município
não possui ambulância e

atualmente está prestando os ser
viços para a comunidade com

uma ambulância emprestada de
Blumenau. Pinho Moreira mos

trou-semuito sensibilizado com
o problema, agora nos resta es

perar.
A agenda com o vice-gover

nador foi realizada no dia 9 de

março, no Centro Administrati
vo do governo, no antigo prédio
do Besc e aconteceu graças ao

comprometimento do deputado
Rogério PeninhaMendonça que
durante sua visita a Gaspar na
reuniao do diretório

peemedebista se comprometeu
em conseguir esta agenda para
ajudar o partido. Na ocasião, os
peemedebistas e o presidente do
PSDB, Joel da Costa, apresen
taram um projeto para as elei

ções deste ano, mostrando. um

panorama dos partidos políticos

Foto: Divulgação
de Gaspar, enfatizando
as possíveis coligações ,.

do PMDB na esfera

municipal. Pinho

Moreira, como presi
dente estadual do parti
do, afirmou que o

diretório está livre para
escolher os partidos que
irão compor a chapa.
"Ele só deixou a deter

minação que o PMDB
deve ser cabeça de cha
pa", fala Adilson. Se

gundo o presidente do Líderes do PMOB, PSOB e empresários se reuniram com o vice-governador

PMDB, Pinho Moreira tro do estado. Adilson Schmitt
enfatizou que Gaspar está

mapeado entre as cidades que
objetiva a vitória do PMDB nas

próximas eleições, além deman
ter no governo os 117 municípi
os que o partido comanda den-

salientou, o forte apoio que re

ceberá do diretório estadual.

"Gaspar merece este respaldo.
Nós também reafirmamos nos

so apoio para que Renato Vianna
seja candidato a prefeito por

Blumenau" .Durante o encontro,
o empresário Charles Schmitz,
proprietário da fábrica de Mó
veis Schmitz do Belchior, tam
bém solicitou ao vice-governa
dor a liberação do ICMS para
transferir para os fornecedores.

Renda-se aos prazeres da carne
dos OS dias

..
"
...
"-

o melhor espeto corrido da regi,��' Díariamente, daS:ll �,16h., :. Churrascaria



04A - Jornal Metas GERAL 17 a 23/03/04

Corpo de Bombeiros lança campanha
Bombeiros dependem dos

equipamentos de mergulho
dos municípios vizinhos
para realizar buscas em

�guas

O Corpo de Bombeiros de Gaspar
acaba de lançar uma campanha

para a compra de equipamentos.de mer

gulho. Toda a sociedade privada, civil e
poder público estão convidados a abra

çar essa causa e colaborar com a

corporação que, atualmente, depende de
Blumenau e Itajaí, quando precisa fazer
algum salvamento ou resgate de corpos
e bens em águas.

Segundo o soldado Adonis, a falta do

equipamento acarreta atraso nas buscas

e até mesmo desconforto para familiares ra no atendimento, justamente em razão
de vítimas. da falta de equipamentos para mergulho

Apesar do equipamento de mergulho, que tiveram que emprestar de outros

não ser de uso diário é fundamental que municípios. A corporação de Gaspar já
o Corpo de Bombeiros tenha-o quando conta com profissionais habilitados para
precisar. mergulhar e fazer os resgates, faltam ape-

Em razão do alto custo do equipamen
to, aproximadamente 8 mil reais, o Cor
po de Bombeiros não tem como custeá
lo. Soldado Adonis lembra que os recur

sos que a corporação tem em caixa co

brem amanutenção dás viaturas e a com
pra de material de primeiros socorros.

"As pessoas que fizerem doações po
dem abater os valores pagos do Imposto
de Renda", reforça Adonis.

A contribuição da comunidade será de

grande valia, sobretudo para uma maior
eficiência do Corpo de Bombeiros que,
algumas vezes, foi criticado pela demo-

BB .de Gaspar realiza campanha solidária
Funcionários do Banco do Brasil de

Gaspar realizaram na manhã de sábado,
dia 13, a entrega de 81 kits escolares a

crianças da Rede Pública' de ensino. A

ação integra a sexta edição do projeto
Volta às Aulas, desenvolvido em todo o

Brasil e que em Santa Catarinajá benefi
ciou cerca de 45 mil alunos. Cerca de
90% das agências do BB do estado ade
riram ao programa.

A cerimônia de entrega dos materiais
.

escolares aconteceu na Escola de Edu

cação Básica Angélica de Souza Costa,
na Margem Esquerda, e contou com a

presença de lideranças comunitárias e do
gerente da Agência do BB em Gaspar,
Lauri Antônio Bertolli.

A diretora da escola beneficiada com
os kits, Elisiana Cecília
Wehmuth,lembrou quemuitas das crian
ças têm acesso ao material escolar gra
ças a campanhas desta origem.

Cada'kit escolar, que equivalia a uma

camiseta, continha 1 mochila, 2 cader
nos, 3 canetas, 3 lápis, 2 borrachas, 1

apontador, 1 tesoura, 1 cola em bastão,
1 estojo escolar, 1 caixa de lápis de cor,
I caixa de giz de cera e 1 régua.

I Qual é a sua avaliação sopre o trabalho
do Conseg?

"Tudo que venha ajudar
no combate ao crime é

muito positivo e com o

Conseg a comunidade
pode ajudar a acabar com,
os ladrões". NormaMa
ria Zimmermann, 65
anos, aposentada -

Águas Negras
"Não conheço direta
mente o trabalho do

Conseg, mas tudo que
venha auxiliar no comba
te à criminalidade é po
sitivo". Nilson Louren

ço, 59 anos, segurança
-São Pedro

"Infelizmente não co

nheço o trabalho do

Conseg, só que é neces

sário o envolvimento da
comunidade para acabar
com os crimes". Fran
cisco dos Passos, 46
anos, Industrtãr!o -

Gaspar Grande

É necessário essa união
da sociedade no comba
te ao crime, pois a polí
cia sozinha não consegue
dar um fim na

criminalidade". Rogério
Luz, 27 anos, radialista
- Margem Esquerda

R.evénda e assistência
técnica autorizada

*Mot()sserras * .R()çadeiras
* Ordenba(Jeiras * Desintegradores

* Pulyerizador�s * ,LaYa Jatp

nas os equipamentos. -

Quem estiver interessado em dar a sua.
contribuição deve entrar em contato com:

o Sargento Evandro ou Soldado Adonis,
para maiores informações a respeito da

Campanha através do telefone 332-2133.
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Descrição
Cilindro em alumínio, válvula 10 estágio
Lanterna

Magueira Power

Console triplo
Faca de mergulho
Regulador 10 estágio
Regulados 20 estágio
Bota neoprene 3mm
Luva neoprene 3mm

Nadadeira Spinta 44/46 com liga
Cinto para lastro

Colete equilibrador
Lastro 2g
Visor

Respirador tipo snorkel

Capuz Neoprene
'Conj monoshort e jardineira neoprene 5mm personalizad
Sela simples para cilindro
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UN
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Artigo

Matemática: bicho papão ou crença
Se entrarmos em uma sala de aula da

EJA - Educação de Jovens e Adultos e

pedirmos para os alunos levantarem a

mão quem não gostar da matemática, ve
rificaremos que 80% ou mais dos alunos

permanecerão com a mão levantada.
Como nada na vida acontece por aca

so e tudo tem sua origem, mesmo por
que, a criança não nasce não gostando dos
numerais, é preciso que alguém ou algu
ma experiência negativa interfira nomodo
que a criança vivencie tal experiência,
dessa forma começa despertar em sua

mente a difícil arte de lidar com os nu

merais.
Geralmente as pessoas que não gos

tam da linguagem numérica ouviram fa
lar desde tenra idade centenas e centenas

de vezes frases como estas: "A matemá
tica é difícil". "A matemática faz repro
var". "Eu não gosto da matemática". O
medo é ainda mais reforçado se alguém
tivesse levado uma reguada nas mãos ou

castigos pelo fato de não raciocinar ou não

responder a resposta corretamente, tor
nando-se desta forma um padrão mental

negativo.
Essas frases ou experiências negati

vas eram repetidas de tal forma que a di
fícil tarefa de trabalhar com a matemáti
ca tomou-se uma crença. Entendemos por
crença um padrão mental que já está es

tabelecido no subconsciente da pessoa, é

algo ou alguma coisa que você acredita

que seja verdade, mesmo que para amai
oria das pessoas essa verdade não exista.

Vamos a um exemplo: "Se um deter
minado sujeito acreditar que gato preto
dá azar, seu subconsciente toma isso como

Mauro José Gubert - Coordenador

Pedagógico da EJA

verdade e quando surgir um felino de cor

preta em sua frente, neste dia seu subcons
ciente atrairá uma desgraça ou experiên
cia negativa. A mesma experiência não
ocorre com a pessoa que acreditar que este

gato preto é apenas um gatinho carinho
so passeando pela estrada da vida".

'

Outro bloqueio mental muito comum

é o fato de o aluno não ter simpatizado
com o professor que ministrava aula re

ferente a está matéria, e aquela antipatia
criada pelo professor e aluno se transfere

para a disciplina, e às vezes até para a

escola.
Dizer que a matemática é difícil e que

faz sofrer, nos dias atuais, é tão absurdo
quanto dizer a um peixinho que é difícil e

perigoso aprender a nadar. Uma vez que
os números nos acompanham praticamen
te 24 horas por dia. O que temos que en

tender é que, não são os números que são

difíceis, mas sim, as experiências negati
vas vivenciadas na aprendizagem.

Assim, se uma pessoa deseja tro
car a iniagem dematemática difícil e com

plicada por uma imagem de matemática
benéfica e necessária através da Lei da
Repetição terá que repetir frases positi
vas condizentes com o que ela deseja al
cançar. Neste caso uma das frases que a

pessoa pode estar usando é a seguinte:
'SOU INTELIGENTE E SOU CAPAZ,
APRENDO RÁPIDO E FACILMENTE·
TUDO O QUE DESEJO PRECISO E

QUERO APRENDER, GOSTO E QUE
RO APRENDER MATEMÁTICA ".
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Máquinas já trabalham na reurbanização
Primeira etapa da

reurbanização da
Coronel Aristiliano

Ramos deve ser con

cluída em 45 dias

Desde o início da tarde de

segunda-feira, 15, as má
quinas da empresa Terrapla
nagemMedeiros, de Joinville, já
estão trabalhando nas obras de

reurbanização da Rua Coronel
Aristiliano Ramos. A ordem de

serviço com a empresa foi assi -

nada pelo prefeito Pedro Celso
Zuchi antes de ser iniciado o

serviço.
Orçada em 732mil, a obra

será custeada pela prefeitura e

pelos proprietários lindeiros. O
poder público está responsável
pelo pagamento de 30% da obra
e o restante ficará sob responsa
bilidade dos proprietários de co
mércio e imóveis.

Enquanto a obra estiver sen
do executada, a população vai
arcar com alguns transtornos,

principalmente no que se refere

às mudanças e fluxo de trânsito.

Foto: Beta

Primeira etapa da reurbanização deve ser concluída em 45 dias

Ainda no sábado, as sinali

zações dos novos sentidos do
trânsito foram colocadas nas

vias. Mas foi a partir da segun
da-feira, entretanto, que o trân
sito mudou efetivamente.

Segundo o Secretário do

SIAED, Wolnei Francisco

Líbero, aparentemente a popu
lação não teve problemas com a

mudança no sentido do trânsito,
apenas os motoristas de outras

cidades ficaram um pouco "per
didos".Aprimeira etapa da obra
deve ser concluída em 45 dias.
Conforme o gerente administra-

tivo da CDL - Câmara dos Diri

gentes Lojistas, Carlos Fernando
Pamplona, o Calinho, as modi
ficações no trânsito e a obra em

si, geram um certo prejuízo para
o comércio, mas em

contrapartida deve aumentar o

fluxo de pessoas na via quando
amesma estiver reurbanizada e,

conseqüentemente, melhorar as
vendas do comércio. "Todo esse

transtorno do momento é em

prol do progresso."
Calinho .lembra ainda que

mais de 80% dos comerciantes
aderiram à obra.

O sorriso largo no rosto do

prefeito Celso Zuchi mostrava

sua satisfação de finalmente po
der dar início atão sonhada obra
de reurbanização da rua Coro
nelAristiliano Ramos. "Até ago
ra, tudo o que eu queria era ver

a obra começar; agora eu quero
vê-la pronta", declara.

Zuchi acredita que a

reurbanização vai garantir me
lhor qualidade de vida para a

população e até mesmo melho
rar a auto-estima das pessoas
que passam pela via.

Principais mudan

ças no trânsito duran
te a 1 g etapa:

· Nesta primeira etapa esta
rá sendo executado o trecho

compreendido entre a Ponte
Hercílio Deecke e a Prefeitura
de Gaspar, estando o mesmo in
terditado;

· Todo o trânsito de acesso e

saída da Ponte Hercílio Deckee
será canalizado em mão dupla
através do trecho da Coronel

(entre igreja-Matriz e Posto

Julinho) e Rua Mário Wanzuita

(Trecho entre Chalico Motos e

Posto Julinho);

· O acesso para o Bairro Mar

gem Esquerda se dará através da
Avenida das Comunidades via
Mário Wanzuita;

· Na Rua São Pedro, no tre

cho compreendido entre Prefei
tura eHonórioMiranda, será em
sentido único, ou seja, via Pre
feitura/ Colégio Honório
Miranda, não havendomais mão
inglesa;

Procon foi instalado em Gaspar na tarde de ontem
Os dias que antecedem o

aniversário de 70 anos de

Gaspar estão sendo marcados

por muitos eventos, lançamen
tos, inaugurações e instalações
de novos serviços no municí

pio. Depois de implantando o

Fome Zero, na tarde de ontem,
dia 16, foi a vez da instalação.
do Procon - Programa deOri

entação e Defesa deI Consumi
dor.

A solenidade aconteceu às
t6 horas na própria prefeitura
municipal, onde também funci
onará o órgão,

A partir do início de abril,
quando o Procon começará
efetivamente suas atividades,
pessoas que se sentirem lesadas
ao adquirirem serviços ou pro-

dutos, já terão a quem recorrer

aquimesmo em Gaspar, não será
mais necessário ir a Blumenau

para queixas e orientações.
Segundo a responsável pelo

Procon de Gaspar, Mirella Gui
marães Chiaradia, inicialmente
o Procon do município vai ten
tar uma mediação entre as par
tes, através de intimações com

audiências e posteriormente, se
necessário, o caso será encami
nhado ao juizado especial. "Por
enquanto não estamos habilita
dos para ajuizar ações aqui."

O Procon vai prestar um ser

viço totalmente gratuito à comu
nidade, porém, é imprescindível
que as pessoas envolvidas
diretamente em uma determina
da situação procurem o Procon

e não os seus parentes ou ami

gos, na tentativa de resolver o

problema. "

As denúncias devem ser fei
tas pessoalmente e preferencial
mente com algum documento,
como nota fiscal, contratos, para
que sejamais fácil habilitar uma
negociação entre as partes. A
coordenadora do Procon nomu

nicípio acredita que os atendi
mentos no órgão que é indepen
dente do poder público, serão su-
periores a 60
denúncias

por semana.

Sua estimati
va está relaci
onada ao nú
mero de quei
xas feitas por

!"-·F·armá·c·ia·-Z"-rlsi�vio"!
� I

.

.
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Nós ajudamos você a cuidar do seu VISUAL,I
venha conferir nossa ampla linha
de PRODUTOS DE BELEZA

e profissionais prontos a atendê-lo,
além de várias sugestões de PRESENTES
para você surpreender quem você gosta

D' u: " 332-0579
Avenida das Comunidades, 160 tsque-rarmaaa: 33.2-9337
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gasparenses no Procon de
Blumenau.

Foi justamente da alta procu-
. ra de Gaspar pelo órgão em

Blumenau, que veio a idéia de
instalar o Procon em Gaspar.
Quem defendeu inicialmente a

causa foi o atual deputado Esta
dual, Paulo EcceL

O chefe de gabinete de

Gaspar, Aldo Avosani, acredita
que a instalação do Procon no

município vai ser positiva pelo

acesso mais fácil que se terá do

órgão e, sobretudo, para garan
tir melhor exploração dos direi
tos e deveres de consumidores .

no município. Assim espera o

soldador, Moacir Moser, 39
anos.

Ele acredita que tanto os co

merciantes, prestadores de ser

viço, quanto os clientes vão fi
car de olho mais aberto, visan
do a um melhor atendimento e

produtos seguros.
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Conseg do Bela Vista/Figueira é oficializado
A entrega da Carta

Constitutiva e posse da
diretoria oficializa o Conseg

Bela Vista/Figueira

Ontem, dia 16, aconteceu a soleni
dade de entrega da Carta

Constitutiva do Conseg do Bela Vista/Fi
gueira nas dependências do EEB
Arnoldo Agenor Zimmermann. A Carta
oficializa o funcionamento do Conseg
junto à Secretaria de Segurança Públi
ca.

Na ocasião foram empossados os

membros da diretoria. O Conseg - Con
selho de Segurança é uma parceria entre
a comunidade e os órgãos de segurança
pública. Os próprios moradores realizam

reuniões para discutir os problemas do
bairro e, posteriormente, repassam
diretamente as informações para as Po
líciasMilitar eCivil, evitandomuitas bu
rocracias. O Conseg Bela Vista/Figueira
vai funcionar anexo ao Posto de Saúde
do Bairro Bela Vista.

Dentro do próprio Conseg poderão
também ser implantados outros progra
mas em prol da juventude como: Conse
lho Fiscal Efetivos e Suplentes, Diretoria
Social e Assuntos Comunitários,
Diretoria de Política Anti-Drogas,
Diretoria de Assuntos para a Juventude
e Comissão de Ética e de Disciplina.

Segundo o Comandante da Polícia
Militar de Gaspar, Tenente Moacir Go
mesRibeiro, aPolícia Comunitária é uma
filosofia que transforma a cultura da po
lícia e da sociedade, pois se baseia pre-

cisamente na parceria polícia-povo, os
quais deixam de agir de forma antagônica
ou de forma privilegiada e passam a dia

logar acerca de todas as medidas neces

sárias para o combate ao crime. "Esse

processo modifica a ação dos policiais
de reativas para ações pró-ativas.A tônica
da atividade da polícia é a prevenção,
pois é a partir dela que se busca a solu

ção pacífica dos conflitos, tomando os

policiais agentes de defesa da cidadania
e da dignidade humana", enfatiza o co

inandante. Gomes também ressalta ql!_e
a Polícia Comunitária é a essência da
atividade policial moderna. "Seu funda
mento é a estreita colaboração e o estrei
to relacionamento entre as pessoas da co
munidade e destas para com a sua polí
cia, tudo em prol da ordem pública". Se
gundo ele, essemodelo requer programas

permanentes de interação povo-polícia,
programas esses de informação e educa

ção. "É preciso considerar que a polícia
deve estar a serviço da comunidade, no
sentido de propiciar ao cidadão o exercí
cio de todos os seus direitos, individuais
e coletivos, que a legislação assegura",
explica Gomes.

Membros da Diretoria
Presidente: Zeli Berkenbrock Verdi
Vice: Luiz Sandri
1 a Secretária: Ignês Sevegnani
2a Secretário: Antonio de Souza
10 Tesoureiro: Valmir Carlos·

Weingartner
2a Tesoureiro: Nilton Pedro Dias
Membro nato da PM: Moacir Gomes

Ribeiro
Membro nato da PC: Hélcio Oliveira

Acidentes na BR-470 deixam um morto e três feridos
Fotos: Beta

Dois acidentes ao longo da BR-470,
proximidades com a Churrascaria Toni,
resultaram namorte de uma criança e dei-

PRF associa acidentes à desatenção
dos motoristas e à falta
de duplicação da SR 470

xaram outras três pessoas feridas.
Na manhã de sexta-feira, 12, às

9h50min aconteceu o primeiro dos aci

dentes envolvendo o veículo Fusca LXS
6462 de Itajaí e o veículo Vectra MFN
1950 de Blumenau.

Segundo dados da Polícia Rodoviá
ria Federal, o acidente aconteceu quan
do o veículo Fusca saiu das imediações

Curso preparatório para Concurso Público
Emerson Andrade promove no pró

ximo domingo curso preparatório para
o Concurso Público da PrefeituraMuni
cipal de Gaspar para o cargo AgenteMu
nicipal de Trânsito.

O curso acontece das 14 às 18 horas,

com local ainda a ser definido. A disci

plina a ser lecionada é Legislação de
Trânsito - Lei 9.503/97.

Informações: (47) 9914-0207 -

andradepre@hotmai1.com
andradepre@bol.com.br
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do Posto (KM 38) para entrar na pista.
Com o impacto da colisão duas pessoas

gasparenses ficaram gravemente feridas,
vindo urna criança de pouco mais de um
ano de idade a falecer e uma pessoa le

vemente ferida.
Já na manhã de segunda-feira, 15,

aconteceu um outro acidente, sem pes
soas gravemente feridas.

O veículo Golf de Lontras DCE 5210

capotou ao se chocar com uma camione
ta de Navegantes, MCJ 7390, que, após
a colisão, acabou tombando com uma

carga de aço para fora do acostamento.

Dados da PRF apontam o acidente

.._.....
8l8llUÇll1I""
__ I11III11
._...._••JIIt

como uma colisão traseira, onde o con

dutor do caminhão 16/18 teria batido no
,

Golf.
A esposa do condutor do Golf foi en

caminhada ao HospitalNossa Senhora do
Perpétuo Socorro compossíveis fraturas
no braço.Bruno Goulart da Polícia Ro

doviária Federal associa os constantes

acidentes no trecho da BR-470 à falta de

atenção e imprudência dos motoristas,
mas também ao grande fluxo de veícu
los trafegando na via. Goulart acredita

que o índice de acidentes só vai diminuir
com a tão sonhada duplicação da BR-

470.
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Coral Infanta-Juvenil lança CD
Mais de 130 crian

ças gravaram sete
músicas popular
brasileira, além do
hino de Gaspar

As
doces v�zes das cri

anças e Jovens que
integram o Coral Infanto
Juvenil vão estar a partir de
agora em um CD. O lan

çamento da coletânea, fru
to da arte gasparense,
acontece a partir das 20
horas da próxima sexta

feira, dia 19, na Praça Ge
túlio Vargas.

Foram gravadas sete

músicas, incluindo o Hino
de Gaspar. Mais dr 130

crianças fizeram parte da

gravação do CD, que acon
teceu nos dias 25 e 26 de
novembro.

A idéia de gravar o CD

surgiu da necessidade que
se tinha de gravar o hino
da cidade na voz das cri

anças e repassar as demais
músicas cantadas pelo co

ral para as escolas, para o

próprio aluno e seus fami
liares. Isso porque a grava
ção do CD é sinônimo de
incentivo para aqueles que
se dedicam às atividades
do Coral.

Para gravar a coletânea
foi feito um investimento
de aproximadamente 4 mil
reais. Infelizmente, porém,
o CD não vai estar à ven

da, algumas cópias vão ser

entregues às Secretarias e

órgãos do município, aos

integrantes do coral e es

colas.

Foto: Divulgação

Coletânea é composta por seis músicas mais o hino de Gaspar

Acostumado a participar dos
eventos que acontecem na ci

dade, nas festas de cidades vi
zinhas' o Coral Infanto-Juvenil
tem como meta contribuir para
a formação das crianças e jo
vens, com participação efetiva
no processo de formação do
adulto de amanhã, sobre quem
recairá a responsabilidade de
construir um mundo mais justo
e mais humano.

A participação no Coral
Infanto-Juvenil também repre-

seus valores sociais, éticos, cul
turais e comunitários.
A professora demúsica con

ta que a educação musical tam
bém integra o desenvolvimen
to das mais importantes
atividades Psíquicas humanas.
A música forma hábitos e· ati

tudes,. treina a memória,
sociabiliza, desenvolve a per
cepção auditiva, desenvolve a

criatividade, exercita o apare
lho respiratório, enriquece o

vocabulário, desenvolve o sen-

senta outros aspectos positivos.
Segundo a professora de músi
ca, Laiza Carlini, o coralista

(aquele que canta no coral) es
tará sempre cantando em gru
po, somando a sua voz com as

dos companheiros, o que é fun
damental para o trabalho pes
soal e, conseqüentemente, do
grupo.

.

Também há que se destacar

qUI:? a música promove a

fraternidade e a compreensão
entre as pessoas, estimulando

so rítmico e a capacidade de
emitir sons controlando a voz,
além de acalmar e alegrar as

pessoas.
Integrando as demais

atividades culturais oferecidas
.,'

pelo município, o Coral
Infanto-Juvenil oportuniza os

alunos a desenvolverem seus

talentos e tenham uma outra

ocupação.

Como surgiu
o Coral

o Coral Infanto-Juvenil sur

giu após ser consolidado o su

cesso das experiênciasmusicais
que estavam sendo trabalhadas
na Escola Dolores krauss entre
o ano de 1996 e 1997. Laiza
Carlini iniciou atividades mu

sicais como forma de variar as
atividades das aulas de artes.

Em seguida foi idealizado e co

locado em prática um projeto.
Hoje as aulas do Coral acon

tecem nas escolas Vitório
Anacleto Cardozo, na Dolores

Krauss, na Zenaide Schmitt
Costa, na NormaMônica SabeI.
Os alunos podem participar
gratuitamente, basta se infor
marem na própria escola sobre'
os horários dos ensaios.

COMUNICADO

Hino de Gaspar
Caçador de mim -

Milton Nascimento
A paz - Gilberto Gil
Certos Amigos -

!.Daniel Lucena
Aquarela -

Toquinho e Vinicíus

Granlie anel
Reencontro

Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.
O NAES sabe fazer com muito mais Qualidade e Conforto para você.

O seu retorno para o NAES é a garantia de Sucesso na vida. Aprov�ite!!
Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o Ensino Médio.Rua Dr. Nereu Ramos, 100

Fone/fax: 332-2968 / 332-0189 . Novas turmas começando. todas ,as semanas.. . . '.,

. . . .

. .' ::::::::::::::::: C) NAES �sp�ra:p'�·r\i�.��·!! . :':'"
.
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,:, .



028 - Jornal Metas VARIEDADES

-----��--- .-

-- - ---- -- _"_------

17 a 23/03/04

Soeial
Maycon
André
Schramme
Helena

Cristina
Maes
uniram-se em

matrimônio
neste dia 06,
na Igreja São
Pio X de
llhota.A

recepção foi
em grande
estilo no Sítio'

Clube do Riacho-Ilhota que estava super
decorado por Dallarosa Decorações, o saboro-
so buffet ficou a cargo da Churrascaria Raul's
com o comando do cheff Artur.

A dedica

Ângela
Batista
aniversariou
neste dia 15.
Familiares e

amigos
desejam
muitas

felicidades

por esta data

especial.

Foto: Divulgação

"Você merece s

homenageada t
os dias por se

maravi
lhosa mãe

e mulher.
Felicida

des".
Seus
filhos

Daniela e

Diego e

seu gemo
Jean.

O jovem Gerson Luiz Schramm
aniversariou ontem, dia 16. Seus pais
Erica e Carlos Augusto, seus irmãos e

amigos desejam felicidades,

As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Dona Hilda Graciola, do Alto
Gasparinho, comemorou neste dia

07, seus bem vividos 80 anos ..

Festejou junto de toda família e

amigos esta bonita data na Soco
Canarinhos. Parabéns!

Foto: Beto

o simpático Sr. Gabriel de Borba
-

completou 88 anos neste dia 16.

Sempre bem humorado, espalha
exemplos de vida aos que o cercam.

Sua família e toda a comunidade de
Santa Bárbara desejam muita saúde e

felicidades.

A primeira quinzena de março é muito

especial para as amigas Olga Marquetti,
Teresinha Marquetti, Dete Fistarol e
Márcia Pereira. Elas nasceram sob o

mesmo signo e não deixaram este fato

passar em branco. Uniram-se para come

morar juntas, o que os astros já
uniram no espaço.

Emilly•••
A vida é feita de bons e maus momentos ...

mas nunca pára. Esperamos poder sempre
contar com esta tua amizade maravilhosa.

Beijos e abraços de suas amigas Bruna
Pereira e Bruna Chiarello Pederiva.

o gatinho Willian L. Schramm completou
1 aninho neste dia 13, e para comemorar
seus pais Ivanir e Joelsion organizaram

uma "big" festa.

Os gêmeos Amoldo Francisco e Maria
Teresa Fantoni completaram 04 anos

ontem, dia 16. E para comemorar, os pais
"corujas" Mário e Marisa prepararam uma

super festa no CDI Vovó Benta, onde não

faltou alegria e diversão junto da turminha.
O irmão Jean e a avó Teresa também

parabenizam por esta data tão especial.
Foto: Cine Foto Mary

..r.-

O gatinho
Caio
Cesar

Cassiano

completa 5
anos neste

dia 20.
Seus pais

Rosiclair e
Milton e

toda a

galerinha
do COI Vovó Benta mandam um beijão

para este garoto esperto.

neste dia 10. E para comemorar a data,
confraternizou junto de seus amigos. A
equipe do Jornal Metas a- parabeniza.

Destaque
-

Por Juli Deschamps
juli@jornalmetas.com.br

Compromisso
O empresário Julio CésarZimmermann
foi eleito no dia 01/03, presidente do
SINPEB - Sindicato do Comércio Vare

jista de Derivados de Petróleo de
Blumenau. O órgão representa a revenda
de combustíveis dos municípios do Auto
Vale até o Vale do Itajaí.
Assumirá o cargo pelo período de 3 anos,
a solenidade de posse será no dia 25, no
Bela Vista Country Club.

Aniversário I
Um abraço especial paraBeatriz G. Lana
que neste dia 15 trocou de idade. Felici
dades a ela!

Aniversário II
Felicidades para Marcos Antônio dos
Santos, que neste dia 14 completou 20
anos. Os pais Adão e Ivanir, seus irmãos
e a sobrinha Quérem mandam um abra

ção.

Aniversário III
Dia 20 será especial para André Trinda
de, que aniversaria neste dia. E para co

memorar está organizando uma bonita
festa junto de sua família.

Aniversário IV
Dia 20 também será especial para a que
ridaMaria Rosa Zimmermann que tro
ca de idade neste dia. No domingo, 21,
confraternizará com sua família em um

saboroso almoço. Felicidades!

Aniversário V
Deise (Kelly Cabelos) está aniversari
ando neste dia 19. Suas amigas a para
benizam e aguardam a festança que pro
mete!

Aniversário VI
Felicidades mil para Roberto José
Spengler, que neste dia 18 trocará de ida
de. Sua família em especial sua esposa
Sônia (Spaço Livre) desejam muito su

cesso.

Julio Schramm
.;:'�

Fone: (47)332-0803
GasparSC .



'lJe lutas, conquistas eprogresso.
Parabéns aspar!
Auto Posto Testoni Ltda

. �@[ill®g ���Q®�®�

anos
COMBtlSTíVEt CONFIÁVEL
" Ip"on{/Q

- ----



Jornal Metas/Especi�1 17 a 23/03/M'
� " ,

Quando
falamos nos favorável à emancipação políti- driblar o conservadorismo

70 anos de Gaspar, ca, uma vez que as lideranças do blumenauense e emancipar
algumas pessoas Partido Liberal gasparense con-

.

Gaspar.
logo imaginam tavam como apoio políticos tan- Esta foi uma pequena parte

que o nosso amado municí-
.

to estadual como federal. Mor- da grande luta que os políticos e

pio existe somente há sete mente após a revolução
décadas. Outras, que tem o de 1930, quando
conhecimento da emancipa- L e o p o 1 d o

ção política e administrati- Schramm
va não aquilatam o real va- reuniu
lor desta data.

Precisamos saber um

pouco da história para po
dermos analisar nossa con

duta diante de nossa cidade.
Inicialmente Gapar perten
ceu a São Francisco do Sul,
depois a Porto Belo, a Itajaí
e, em 1880, constituiu o se

gundo distrito de Blumenau
até o ano. de 1934 quando
aconteceu a emancipação.
Durante estes 54 anos,

Blumenau comandou nossa

cidade. Nós tínhamos uma

dependência muito grande,
não tínhamos autonomia

para nada..

Segundo a historiadora

Leda Maria Baptista, no li
vro Memória Gasparense,
a partir dos movimentos po
líticos de âmbito nacional

ocorridos nas décadas de
1920 e de 1930, definiu-se
U!J1 quadro social em Gaspar

Antes de qualquer assunto, nos anos 30;nos deparamos com
precisamos valorizar cada cen- uma outra realidade, até mesmo
tímetro desta terra que encanta parece ser outromundo. Tempos
a todos, possibilitando viver em que os vizinhos eram com

tranqüilamente e proporcionan- panheiros e não somente pesso-
do o sustento de as querendo saber a vida alheia.

muitas famíli- Tempos em que a ajuda mútua

as tradici- não tinha outros interesses por
o n aIS trás. Tempos em que poderia-

e mos esquecer uma janela aberta

e não ter uma surpresa desagra
dável quando retomássemos.

Mas, ainda está em tempo de

revermos nossos valores e de re

pensar sobre nossa vida e assim,

. � quem sabe, temos a oportunida
s de de mudar um pouco a socie
� dade para que nossos filhos e

netos possam desfrutar de um

mundo bem melhor e, talvez,
consigamos antes de valorizar

mos o passado, preservar nosso
presente para garantir o futuro.

GASPAR 70 ANOS-
_.

Parabéns Gaspar!!!

jovens
gaspa
renses par
tindo para São
Paulo em defesa da
causa getulista.

Leda explica que vencida a

rebelião e empossado na Provín
cia de Santa Catarina o Coronel
Aristiliano Ramos e os liberais

gasparenses tiveram todas as

condições favoráveis para

. tam

bém,
daque
les que

adotaram

Gaspar como
cidadãos travaram na época. In
felizmente esta história fica um

pouco esquecida, diante de tan
tas comemorações e disputas po
líticas que Gaspar está

vivenciando este ano.

sua.

Infelizmente vivemos em

tempos em que a individualida
de impera em todos os sentidos.
Se buscarmos um pouco do dia
a-dia das pessoas que viveram

',: ... ".

F'O'!tes de inforruª\lões:
os Memó

.

Krauss

Livro O Gasparinho -

ção e compilação de
ário Sch.t 10
o de Gerv!Í$io
Marquetti
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Ajustes necessários na agricultura
Cultivo de arroz

orgânico pode
incrementar
a agricultura

O
arroz irrigado é o carro
chefe da agricultura no
município de Gaspar.

Essa cultura que envolve mui
tas fanu1ias representa boa par
cela da economia do município.
Mas são necessários alguns
"ajustes", digamos assim, para
que o setor responsável por ali
mentar o povo brasileiro não

entre em decadência e nem per
ca espaço para os demais setores

aqui no município.
A idéia não é confrontar a

agricultura com a indústria,mui
to menos com a prestação de ser
viços, mas sim inovar para su

prir determinados campos da

agricultura e, lógico, agregar
maior valor aos produtos
gasparenses.

No caso do arroz, a adapta
ção necessária é aparente. Se

gundo o ex-secretário de Agri
cultura, Célio Haverroth, hoje
atuando pela Epagri, é preciso
que os produtores do município
se unam e em grupos de cinco a

10 pessoas e invistam conjun
tamente num espaço para o

armazenamento dos grãos e tam
bém processamento.Isso, segun
do Haverroth, viabilizarámelho
res lucros.

Para se ter idéia as primeiras
sacas de arroz esse ano foram
vendidas numa média de

R$40,OO. Com a colheita do ar

roz no Rio Grande do Sul, nos
so produto que antes era tão pro
curado e bem pago, acaba en

trando na questão da oferta e

procura. As últimas sacas foram
vendidas por pouco mais de

R$30,OO.Quando a oferta de

produto é grande os preços ten

dem a baixar, assim os lucros re
duzem consideravelmente se

comparados com as primeiras
sacas colhidas.

Se os produtos gasparense ti
vessem como ser estocados, po
deriam ser vendidos nummelhor

preço quando baixasse a oferta
e o mercado estivesse desespe
rado à procura dos grãos.

Apesar de ser um investi
mento até de certa forma alto,
deixaria os produtores de arroz

menos dependentes.
Outro passo importante ain

da em se tratando da cultura de
arroz é investir no grão orgâni
co, que não leva agrotóxicos e

nenhum outro produto químico.
Estamos numa época onde a

Foto: Beto

Gaspar precisa de local para armazenamento e beneficiamento do arroz

consciência da população vem

aumentando no que se diz res

peito à preservação do meio
ambiente e os produtos orgâni
cos vêm se destacando.

Além da cultura do arroz, os

agricultores que trabalham a cul
tura de subsistência ou como

complemento da renda podem
apostar num segmento bastante
acessível. Esse segmento, de
acordo com Haverroth, é a

Olericultura, o cultivo de horta- .

liças. Atualmente a região do
vale do Itajaí compra suas hor-

taliças de municípios fora da re
gião.
A alternativa ainda é cultivar

hortaliças orgânicas, que pode
riam ser vendidas em feiras, res
taurantes, nas portas dos lares.
Basta inovar e acreditar no fu
turo dos produtos orgânicos.

transgênicos ainda é algo
muito incerto. O próprio
extensionista daEpagri tem
seus anseios com relação à

novidade. Principalmente
porque a cultura de alimen
tos transgênicos implica no

pagamento de royalties
(quantia paga para os

idealizadores da idéia e que
monopolizaram o mercado
de sementes desenvolvidas
em laboratórios) e as

consequências futuras à
saúde.

Transgênico
ainda é incerto

o assunto até hoje não foi es
clarecido à grande massa, mas

a cultura de produtos

". ..

Parabéns Gaspar!

G.rupº _.

Pelos 70 anos de Emancipacão Política, por tua história

repleta de exemplos de coragem e bravura, por tua luta
e por teu povo trabalhador. Que seu desenvolvimento

e sucesso --sejam constantes!!!
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sional, principalmente para o

setor produtivo. Os produtos
precisam ter qualidade quer para
vendas nacional ou quer para ex

portação.
Para que isso seja possível é

importante também que seja re
servado ao município um espa
ço para a projeção de um distri
to industrial e que ofereça à clas
se empresarial condições estru

turais para empresas de todos os·

portes. Essa área poderia ser em

trechos que ligam Gaspar a

Brusque.
Atualmente existem em mé-

.
dia 2 mil e 300 empresas no mu

nicípio de Gaspar. Além do setor

têxtil, a indústria moveleira, de
plástico, fundição e metalúrgica
também estão crescendo e se

aprimorando.
O presidente da ACIG lem

bra, porém, que os empresários
da região acabam não tirando

proveito da localização privile
giada em que se encontram

"Uma metalúrgica de São Paulo
veio paraGaspar justamente por
causa disso."

Exportação
aumenta a cada dia
Nem mesmo as dificuldades

do setor têxtil, deixam estagnar

Diversificação: o caminho do setor industrial

Setor de confecção precisa investir em tecnologia de ponta e maior qualificação profissional

as exportações. Muito pelo con- ra Muniz.
trário, as exportações do muni- Conforme o presidente da

cípio têm aumentado a cada dia. ACIG,.Gaspar é o 10 município
Em 2003 a ACIG expediu 803 de tal porte, em valores em ques
certificados de origem. Do iní- tão de exportação. No ano pas
cio do ano até o momento já fo- sado Gaspar exportou mais de
ram expedidos 145. "A perspec- 120milhões de dólares com cer

tiva da ACIG é emitir mais de tificados de origem expedidos
1000 certificados de origem pe- pela ACIG
las exportações de 2004", decla- Conforme dados da ACIG,

tem empresário que exporta 190
dólares a cada exportação. "A
tendência é que principalmente
o setor de confecção comece a

exportar mais produtos."
Os produtos gasparenses são

exportados para vários países,
inclusive Estados Unidos, Bolí
via, Uruguai e países do Orien
te Médio.

Gaspar exportou
mais de 120 mi
lhões de dólares
no ano de 2003

A
diversificação de
finitivamente é o

caminho para o

aprimoramento do setor in
dustrial e conseqüentemen
te do desenvolvimento de
uma região. Essa é a opinião
do presidente daACIG - As

sociaçãoComercial e Indus
trial de Gaspar - Volni da
Silva Muniz.

Segundo ele, Gaspar pre
cisa de multiplicidade no

setor produtivo para que no
caso de haver uma crise no
setor têxtil que predomina
emGaspar, a cidade não seja
atingida totalmente e não

venha a gerar.desempregos
e os baixos investimentos.

Apesar de estar havendo
uma mudança no setor têx
til do município com a pro
dução de "modinha" e rou

pas mais selecionadas e que
agregam maiores valores, é
preciso ainda que as empre
sas busquem tecnologia de

ponta e qualificação profis-

1
arabe
deC
belez
S5

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 470 - Centro Gaspar. Fone: 332-0235
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Gaspar: influência para o turismo do vale

o município tem

avançado na organi
zação do turismo
técnico e esportivo

Belezas
naturais, lugares

paradisíacos, população
acolhedora...Gaspar tem

tudo isso e mais um pouco, por
tanto, tem muito a oferecer no

que se diz respeito ao turismo.
A atividade que mais humaniza,
socializa e integra as pessoas é
bastante promissora no municí
pio e também em todo o médio
Vale do Itajaí,

O presidente da ORT (Orga
nização Regional de Turismo),
Georgeney José Ferreira da Sil
va, associa essa perspectiva à
união dos 17 municípios do Vale
Europeu que tem como propó
sito o desenvolvimento susten

tável. "Entre tantos ícones do
turismo catarinense, que tem o

pioneirismo da oferta qualitati
va, neste vale, vemos a cidade
de Gaspar ocupando seu espaço
pelo zeloso trabalho de sua co

munidade", declara.
Silva lembra que Gaspar, que

até poucos anos era apontado
apenas pela proximidade física
com Blumenau, soube através

do envolvimento e comprome
timento de seus concidadãos e

empresários apostar na diversi
dade econômica e se organizar,
ajudando a pródiga oferta natu
ral, gerando produtos de
altíssima qualidade, direcio
nando-se com prioridade para o

receptivo turismo de lazer.
Atualmente, conforme o pre

sidente da ORT, os equipamen
tos de hospedagem junto ao

meio ambiente rural e parques
aquáticos despontam como prin
cipais captadores da demanda,
essa que tem origem em maior
número neste Estado, seguido
pelo Paraná e São Paulo.

FelizmenteGaspar tem avan

çado em crescimento constante

na geração e organização do tu
rismo técnico e esportivo, feira,
competições e 'encontros seg
mentados que já são realidade.
"Os salto de parapente e

aeromodelismo, através de suas

competições anuais, transforma
ram-se em divulgadores e pro
motores do qualitativo turismo

gasparense, atraindo cada vez

mais adeptos e admiradores",
fala Silva.

Para ele o grande valor que
se deve dar ao turismo de Gaspar
está centrado na 'identificação de
sua afinidade e investimento no

..

Hotéis requintados, parques aquáticos e esportes de aventura são atrativos de Gaspar

segmento definido, fugindo da assim omunicípio vislumbraum Vale Europeu riquezas na

mesmice copiativa. "Ao fazer futuro promissor e acrescenta ao oferta turística."

Você sabia•.•
...que o município recebe cerca de 120 mil turistas por ano, ofertando 1100 leitos, entre hotéis,
pousadas e hotéis fazendas?
...que o parque hoteleiro de Gaspar é formado por 10 equipamentos de hospedagem, sendo 6
hotéis e 4 pousadas?
...que a cidade possui belíssimos recantos naturais com mais de 11 parques aquáticos oferecendo
excelente infra-estrutura e chalés para pernoite?

,É com satistação e orgulho que comemoramos esta
importante data.. parabéns caspar pelo 70 anos de

emancipação Político Admin·strati a..

GASPAR
FONE/FAX:

(47)
332-1236
332-5003

Revenda e Assistência Técnica

FONE/FAX:
(47)

521-3637

COLEGIO UNIFICADO

Educação Infantil- Ensino Fundamental - Ensino Médio - Pré Vesitibular

POR ACREOrrAREMGASPAR ESUAGENTE" O

CCJt.ÉGlO UNIRCAOOvao PARA PARTICIPAR

DAEDUCACÃO DESEUS MUN'fl' �tJl-'r;
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o município de Gaspar
preserva tradições,

costumes e uma cultura
centenária
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Não são apenas 70 anos de história

Apesar
da cidade de Gaspar

está co�ple:ando 7? an�� de

Emancipação Política, e im-

portante lembrar que o município de

Gaspar tem muitas tradições que ul

trapassam o referido período. São

considerados exemplos dessa reali
dade a centenária Festa de São Pedro,
a Banda São Pedro, o Coro Misto
Santa Cecília, o Coral Sagrado Co

.ração e os Clubes de Caça e Tiro

Harmonia e Carolina
A Festa de São Pedro, padroeiro

da cidade, entra esse ano na sua 154a

edição. São quatro dias de confrater

nização e.interação com os familia

res, amigos e demais moradores de

Gaspar. É realizada uma grande quer
messe, inclusive com festeiros que
vendem rifas, bordam toalhas e tra

balham nos dias do evento.

A Banda São Pedro, que na ver

dade leva o nome de -Clube Musical
São Pedro, é uma entidade cultural,
fundada em 1946 por Frei Godofredo
Siebert e por um grupo de voluntári
os da Congregação Mariana Nossa

Senhora Aparecida da Paróquia São
Pedro Apóstolo de Gaspar. O grupo

tem por objetivo principal difundir a cul
tura musical do município de Gaspar,
animar festas cívicas e religiosas, desfi
les, promover concertos e festivais. A
banda é composta por instrumentos de

sopro e percussão sem limitação de nú

mero de participantes e sem distinção de

raça, idade, sexo ou ideologias político
religiosas, desde que comprovem condu
ta moral exemplar. Até a presente data a

corporação musical da Banda São Pedro
teve a regência de Eurides Luiz Poli,
Alfredo Lampert, Egon Bohn, esses in

memorian e atualmente João Batista

Bohn. A Banda também teve a participa
ção do saudoso Idelfonso Koser como

regente de canto. Já o Coro Misto Santa

Cecília, um dos mais antigos do estado,
foi formado há 105 anos, durante a fixa

ção dos padres franciscanos em Gaspar.
Além da ativa participação na liturgia

religiosa, o grupo destaca-se no cenário

regional com repertório variado, com
músicas clássicas, populares, folclores de
vários países e idiomas. O Coral Sagra
do Coração de Jesus já é uma tradição
no Bairro Belchior e está diretamente li

gado à cultura da população de origem
alemã. Os primeiros moradores, em sua

maioria, migraram de São Pedro de

Alcântara e Biguaçu. Os Biguanos, as
sim chamados, são muito animados, gos
tam de contar piadas e falam pelos "co
tovelos". Por outro lado há ainda os ale

mães mais sérios, compenetrados, que
vivem num sistema metódico. Ambos

Caspar
está completando

mais um ano.

Que os sonhos
da população por uma

cidade cada vez melhor
'se realizem e que a

prosperidade continue
fazendo parte da

história do município!

Tabelionato Santos

A\(enida .das eomunldades, 310 - Centr:q.· Fone:, ���:-Q251 ,

Foto: Beto

Coro Misto Santa Cecília: mais de 100 anos de música e encantamento

estão muitos ligados à Igreja. Desde o

início do século, em se tratando de ir a

missas ou festas, deixavam seus afaze
res de ladopara se dedicar às atividades

religiosas. Muitos preservam também o

canto trazido pelos antepassados e o can

to popular alemão.A família Schmitz, por
exemplo, quando se reúne, revive no can
to suas tradições. Desta maneira come

çaram então a cantar em casa, na roça e

nos bailes. Na época em que a Igreja
Católica exigia o canto em latim, surgiu
a necessidade de se criar um grupo para
ler as partituras e falar em latim. Muitos

aprenderam canto em latim na escola

paroquial, outros aprendiam a interpre-

tar as partituras em casa, de noite e a luz
do lampião. Como o cantar estava, de cer
ta forma, no sangue do povo, as irmãs

• catequistas também ajudaram amanter a

tradição, quando aos sábados obrigavam
os alunos da escola a participar de ensai
os de cantos populares e religiosos. O
grupo de cantores Sagrado Coração de

Jesus tem por objetivo não deixar es

quecida essa tradição, reunindo-se assim
semanalmente há oitos anos, animando

celebrações litúrgicas, bailes ou festas.

Então quando o grupo inicia suas apre

sentações acaba sendo acompanhado por
todos, pois a tradição de cantar fala mais
alto.

NO aniversário de 70 Anos de

Gaspar quem ganha o presente é você
o Consórcio Breitkopf, quejá está há 5 anos prestigiando Gaspar e valorizando seu

comércio, parabeniza os gasparenses e convida todos a visitarem nossa loja e conferir
de perto as novidades que surgem no mercado. Não espere mais para realizar seu sonho
de ter uma moto, um carro ou casaprópria. Consórcio é uma ótima opção para quem
querpagarpouco. Também compramos, vendemos efinanciamos Motos Honda OKm

e usadas. Aqui você encontra qualidade, segurança e melhores preços.
.

Venha conferir!
_

Breitkopf Motos
Consórcio Breitkopf

�.. Imóveis

I ;arc�las a
R$ 321 2,partir de ,

��-_._--

---"�------�

carros�:..

arce.las a
R$ 191 1 ..•.artlr�(j�� � �,=�··r-Motos -"'I.IFParc�las a

R$ 79 62 ••\partir de ' ..

••
�-__ ..... - _ .....

----"-- "''Oo-:;'_:;;::_. Representante Breitko f
Sua melhor opção

em consórcio
-

rto e economia.O consórci

: Rua Duque de Caxias,1 O (Av. Das Comunidades) - Centro- Gaspar. Fone: 332-3524
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Gaspar Alto: simplicidade que persiste
Conquistas e

determinação fazem

parte da história do
Gaspar Alto

O
bairro GasparAlto sur

giu há aproximada
, mente 130 anos. Os

primeiros habitantes vieram da
Alemanha e trabalhavam na

roça. A situação era muito difí

cil, não existiam boas estradas.
A primeira estrada que ligava
GasparAlto a Blumenau é a rua

denominada atualmente Artur
Dorow. Para sair do GasparAlto
e ir para Blumenau era preciso
ir de carroça, a pé ou a cavalo.

Quem arrumava as estradas
eram os moradores. Quando
chovia ninguém podia sair.

Quando morria alguém era pre
ciso sepultar em Blumenau.

Há mais de 95 anos surgiu a

primeira escola no GasparAlto.
Ficava na região próxima à re

sidência de Valdir Bianchi. Era
uma escola de chão batido, as

crianças escreviam com um tipo
de giz e uma pedra e depois apa
gavam com um pano. Não exis
tiam cadernos nem outros ma

teriais que temos hoje. O profes
sor ensinava em alemão. Os pais

F o to:

Cleisi

Bairro é sede da 111 igreja e escola Adventista no Brasil

pagavam o trabalho do profes
sor com coisas que eles produ
ziam na roça. O professor traba
lhava meio dia na roça e meio
dia na escola. O primeiro pro
fessor foi Rodolfo Holleweger,
natural da Suíça.

Os primeiros moradores pro
duziam muitas coisas na roça e

depois os vendiam em

Blumenau. O primeiro comércio
que surgiu no Gaspar Alto era

da famflia Goeder e vendia de

tudo um pouco. Coisas como

tecido, ferramentas, algum tipo
de comida, bebida, tinha um

açougue que produzia lingüiça
e carne para a população.

Não havia igrejas na locali
dade e as missas e cultos eram

celebrados nas casas dos mora
dores. As crianças precisavam ir
a Blumenau para freqüentar a

catequese.
Não havia luz elétrica, a po

pulação iluminava as-casas com

luz a querosene e velas. Havia
na comunidade alguns engenhos
de serrar madeira. A família de
Ricardo Baader tinha um enge
nho de moermilho, fazer fubá e

melado de cana.
A primeira igreja católica foi

construída a mais de 50 anos.

Onde hoje é a ponte do Refúgio
havia uma pequena usina de

energia elétrica. Esta foi a pri
meira usina de energia de
Blumenau. Mais tarde, no mes

mo lugar, havia uma pequena fá
brica de fazer enfeites de natal.
As primeiras famílias do Gaspar
Alto só falavam e ensinavam
seus filhos no 'idoma alemão.

Atualmente o Gaspar Alto
conta com aproximadamente
140 residências e oito

microempresas que empregam
em torno de 100 pessoas. Resi
dem na localidade aproximada
mente 550 pessoas, de vátias
etnias. Muitas pessoas ainda fa
lam em alemão, mas também há
os italianos, negros e poloneses.
No Gaspar Alto existem duas

igrejas, uma escola, um posto de
saúde, um Parque Aquático, um
pesque-pague e uma escola de
treinamento de seguranças.

Devido à proximidade com

Blumenau, os moradores do

Gaspar Alto fazem suas com-

pras, emplacam automóveis
e buscam assistência médi
ca naquela cidade. O único
ônibus que serve à comuni
dade também se desloca do

Gaspar Alto até, Blumenau.
A linha telefônica também é

ligada à central daquela ci
dade. Poucos moradores so- �
brevivem apenas da agricul-I'tura. Muitos têm emprego
nas indústrias da região e

nos momentos vagos, cui
dam de pequenas roças, cri
am gado e aves. GasparAlto
é muito procurado por pes
soas da cidade que desejam
adquirir terreno para cons

truir casas de campo e chá
caras para passar férias de
fim de semana. A distância
do Gaspar Alto até o centro

de Gaspar é de 16km e a

mesma distância até o cen
tro de Blumenau, sendo que
até o bairro Glória em

Blumenau são penas 6Km.
O Gaspar Alto também

merece destaque por abrigar
a primeira IgrejaAdventista
do Brasil, fundada em 1895.
Vítima de alguns descuidos,
a casa tem sido defendida

pela Lei de Tombamento,
que protege patrimônios his
tóricos de Gaspar.

o PT.
um partido

,

comprometido
'com a inclusão

social e a partlclpacão
popular, parabeniza
os gasparenses

pelos 70 anos e deseja uma

cidade cada vez melhor.

Partido dos Trabalhadores

Cas�ar

Especializada em injeção eletrônica e retífica de motores

Fone: 552·
, ,� ,...' . , .

Ruà Pedro N.lsense·e, 135 · 'Caspar Crande · 'Cas'par
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Gaspar 70 anos,
cada vez melhor.

proporcionar à nossa cidade
melhores condições de vida,
produtividade edesenvolvimento.

Durante o ano de 2003, o SAMAE
investiu com grande empenho e

interesse na ampliação e melhoria
da rede de abastecimento,
objetivando levar água tratada

(potável) a toda a população de
Gaspar. Hoje a rede de trata

mento já atinge 96% do

município.

Margem Esquercia .. Macuco,
Gaspar Mirim e Belchior são
localidades que servem de

exemplo para demonstrar a

disposição e o trabalho do
SAMAE, semp e com o fim de

realizar as benfeitorias necessárias
ao abastecimento da cidade.
Nessas comunidades. '05 inves
timentos somam cerca de'
R$250.000 para as obras de

captação e maior alcance da rede
de água tratada.

Todo o empreendimento e o

esforço conjunto vão prosseguir
em 2004. Com novos projetos,
vamos investir cada vez mais para
atender e garantir à população um
abastecimento de ótima
qualidade ininterrupto e com

maior ab'Clngencla. Tu o ISSO vai

Afinal, o SAMAE tem o compro
misso de levar a cada estabeleci
mento um produto de alto
padrão, com eficiência, segurança
e confiabilidade.

PreftlIlIra Municipal cht Gaspar
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Marquetti enfatiza que no

Gasparinho, central e alto, exis
tem mais de 85 sítios, sendo que
o número de habitantes da re

gião dobra nos finais de sema

na. "Acreditamos que em 10

anos, 95% do Gasparinho será

composto de sítios", explica.
Segundo o presidente daAs

sociação dos moradores, esta
grande incidência de sítios é de
vido à beleza natural do bairro e

salienta que o Gasparinho é uma
rua sem saída. "Nosso bairro não
é um corredor, garantindo mai-
or segurança aos moradores", \
finaliza.

Colonização e

imigração
o primeiro colono que che

gou ao Gaparinho foi João
Zimmermann em 1873, prove
niente da cidade catarinense de
São Pedro Alcântara. Mas a co

lonização começou em meados
de 1876.-Em setembro deste ano,
o italiano Nardelli reuniu em

grupo moradores da região de

Trento, norte da Itália e se puse
ram a caminho a fim de procu
rar uma nova pátria. Depois de

passar por algumas cidades da

região como Brusque e Itajaí,
fundaram Nova Trento, a comu-

GASPAR 70 ANOS' 17a 23/03/04

Gasparinho: a Indústria sem chaminés

/

Fotos: Divulgação

Terceira Capela que foi parcialmente destruída
por um raio em 1976

•

nidade do Barracão e no dia 8
de novembro, aproximadamen
te 60 famílias chegaram a

Gaspar e se instalaram no

Gaspar Mirim e no dia 11 de
novembro e se instalaram no

Gasparinho. Logo se dedicaram
ao trabalho de abrir caminho em

direção às suas colônias.

vida religiosa foi Carlos

Marzani, que em 1878 construiu
uma pequena capela de palmei
ras e foi abençoada pelo jesuíta
Augusto Servanzi. Em 1882 co

meçava a contrução da segunda
capela da comunidade. Era uma
contrução demadeira medindo,
aproximadamente, 40x50 pal
mos e atrás da capela construí
ram um cemitério.

Pouco a pouco, a capela de

João Zimmermann: 12

imigrante do Gasparinho
madeira tornou-se ruinosa, exi
gindo a contrução de uma nova

que iniciou em agosto de 1902.

Fonte de informações: "O
Gasparinho", tradução e compi
lação de Frei Etzeârio Schmitt e

de propriedade de Gervásio

Marquetti

É assim que deno
minam o cantinho
mais aconchegan

te de Gaspar

Religiosidade
Quem iniciou a promoção da

Loja - (47) 332-8178 Distribuidora - FOh'e/Fax: (47) 332-7098
Rua- Bátão do Rio Branco, 2238 --- Santa Terezinha.

Cerovi
parabeniza o município
de Gaspar que. além das

belezas naturais que encanta a

todos que o conhecem. cativa
� pelo seu povo hospitaleiro.

Parabéns Gaspar pelo 70 anos de

emancíoacao política.

'Bazar Santa Terezinha

A
15 quilômetros do
centro de Gaspar
está o Gasparinho.

Uma região montanhosa e

cheia de pedras, onde nos

locais mais escondidos en

contram-semaravilhosas ca
choeiras e quedas d'águas.
Ali a tranqüilidade vive pa-

- ralelamente com o turismo,
sítios além de inúmeros pas
tos e plantações de arroz.

Atualmente a economia
local está voltada ao desen
volvimento do turismo, vis
to que existem vários pon-
tos a serem explorados
como o turismo ecológico,
além das- belas tradições
como o grupo Gasparetto, o
Fazzenda Prak Hotel, par
ques aquáticos e a criação
de trutas dos Bertoldi, Se-

gundo o presidente daAsso

ciação dos moradores,
Gervásio Marquetti, o turis
mo já ultrapassou até a

rizicultura e as facções, tam
bém presentes no bairro.

o diretório Municipal, do
PMDB

deseja que Gaspar
continue trilhando os

caminhos de sucesso.
buscando sempre o

desenvolvimento e

parabeniza o município
por toda a trajetória

de conquistas.

Vereadores: Jacó Francisco Goedert -

Miro Sálvio - Pedro Waldrich

Dir��Q.ri,9 M�nj�ip�1 do.
PMDB de Gaspar
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Bairro Figueira: história e conquistas

..

70 ANOS GASPAR

Colonização do
bairro está ligada à

_ figura de Pedro
Zimmermann

gras.
Sr. Diogo Gregório Pereira,

Miguel Pitz e o solteirão

Weingartner também foram pi
oneiros de terras na Águas Ne-
gras. Por volta de 1934

Ribeirão
da Água Negra Leopoldo Schramm logo que

era a denominação da assumiu a prefeitura criou a es

corrente de água que cola na região da Figueira, qua
passa pela atual localidade de se debaixo da Figueira, cuja pri
Águas Negras. me ira professora foi Alice
A colonização destas terras está KIock. Mais tarde a população
ligada à figura de Pedro foi crescendo e o bairro foi di
Zimmermann e sua esposa vidido em Figueira I e Figueira
Gertrudes Cremer que adquiri- II. Anos depois voltou a ser só
ram terras demarcadas possivel- bairro Figueira. A centenária
mente pelo Dr. Blumenau por Figueira hoje não existe mais,
volta de 1864. adoeceu e por falta de tratamen-

Os irmãos Huberto e Jacob to no passado foi derrubada.
filhos de Pedro Zimmermann No bairro Figueira hoje exis
eram pessoas instruídas e mui- te a E.E.B Dolores Luzia S.
to dedicadas à religião católica. Krauss, duas igrejas: São Fran
A primeira casa foi construída cisco e Santa Bárbara, Unidade
com ripas e ficava sobre uma de Saúde Figueira, floricultura,
cachoeira, haviamatas fechadas restaurantes, lojas, oficinas,
nos morros da redondeza. Anos marmorarias, materiais de cons
mais tarde os

. irmãos trução, mercados, comércios,
Zimmermann construíram casa padarias, bares, e é um dos bair
de madeira, rancho, engenhos ros mais industrializados de
de açúcar. Gaspar, segundo a presidente

Outro colonizador foi Carlos
.

da Associação de Moradores,
Augusto Isensee, vindo em Merci Maria Hostins Werner. A
1903 e Hubert Deschamps em população é de .aproximada-
1908, ambos da região de mente 3.400 habitantes, 970 fa
Gaspar Grande para Águas Ne- mílias.

Foto: Divulgação

.Em Gaspar foi instalada a

primeira hidrelétrica da região,
gerando energia inclusive para.
Blumenau;
.0 bairro Barracão se chama

assim porque os colonizadores
italianos, em vez demorarem em

pequenos barracos, se uniram e

fizeram um barracão;
.Gasparfoi considerada pela

"

ONU a 6" melhor cidade de se

viver do Brasil;
.Aprimeira escola de Gaspar

foi iniciada em 1862, a pedido
do padre Gattone e de um abai
xo-assinado da comunidade ca

tólica. Essa escola se chamava
Cristo-Rei e tinha em tomo de
37 alunos;

.Leopoldo Schramm foi o

primeiro prefeito de Gaspar
governando de 1934 até
1947. Ele foi também o pre
feito que mais permaneceu
no cargo de todos os

governantes gasparenses;
.Os principais produtos

extraídos da natureza em

gaspar são: areia, granito,
argila, ouro e lenha;

parabéns a todos os gasparenses por esta
importante data e, em especial, aos moradores do bairro Figueira,

malhas

FONE/FAX:
332-2144

Rua Anfilóquio Nunés
Pires, 1338 • Figueira • Gaspar

Máquinas IsenseeLtia
Peças e acessórios para teares circulares

Fone: 332-13871Fax: 332-5031
Rua Estrada Geral Águas Neg'ras, n01200

• Á-guas Negras • Gaspar
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Belchior sonha em ser um distrito

Moradores cons

truíram a história
do bairro com

recursos próprios

O ��rro Belch�o�, .

o

uruco nomumcrpio
com perspectiva

para se transformar num dis

trito, temumhistórico reple
to de conquistas e demons

tração de amor à terra por

parte de seus primeiros ha
bitantes. É interessante ob
servar que sentindo a neces

sidade de fazer a própria re
gião crescer, os moradores

dispunham de muita cora

gem e cada um ajudava com
recursos próprios para cons
truir um pedaço da história
da localidade.

Como Belchior não teve

apoio e incentivo ao colono,
o seu desenvolvimento foi

lento, e um tanto difícil. o

próprio colono não tinha
como se estabelecer e desen
volver as condições essen

ciais para sua fixação à ter

ra; investimentos para am

pliar as condições de renda;
apoio material e muito me-

nos orientação para o desenvol
vimento de suas poten
cialidades. As primeiras pesso
as estabelecidas foram João

Haendchen, Estevão
Menschhein e Julio Koser. De

pois, Schmitz, Schopping e

Tillmann. No ano de 1900 hou
ve imigração de São Pedro de
Alcântara e Biguaçu. Destaca
vam-se as' famílias Oechsler,
Stein, Schmitt, Jansen, Zoz,
Klock, Zimermann, Gesser,
Ulrich, Krause, Kramer,
Bugmann, Theiss.

A região da Cananéia era o

ponto de ligação entre a ex

colônia do Baú com Blumenau.
O riacho ali existente era propí
cio à instalação de engenhos.As
terras eram férteis e ocorriame
nos geada. Encontravam-se ali
muitos luteranos. Entre as famí
lias encontramos Reinert, Prim,
Gebien, Mette. No Saltinho, a

farm1ia Schmitt.
Belchior também teve gran

de apoio espiritual e cultural dos
frades franciscanos do Conven
to Santo Antônio de
Blumenau.O primeiro templo
foi iniciado em 1897.

Em janeiro de 1928 foi ins
talado agência de correios e te

légrafos, isso foi o ponto de par-

tida para desenvolver a região.
Como Blumenau era uma

colôniabastante desenvolvida, o
intercâmbio comercial se acen

tuou bastante, fazendo-se a liga
ção terrestre até aquela colônia

para venda do excedente da pro
dução e compra de outros arti

gos necessitados na região. Sur
giu daí a forte ligação comerci
al e cultural com a cidade de

Blumenau, que persiste até os

dias atuais. Entre as primeiras
culturas se destaca a cana-de

açúcar para produção do açúcar
e a cachaça. Havia vários esta

belecimentos produtores, mas,
nenhum deles com registro de

quantidades produzidas e co

mer-cializadas.

O primeiro comércio de que
se tem notícias pertenceu ao.Sr.,
Franz Bugmann, que
comercializava bebidas, pães e

outros. A primeira indústria, se

assim a podemos chamar, foi a
de fecularià, instalada por
Adriano Kormann e mais tarde
foi adquirida por Sociedade
Schmitz e irmãos, com

beneficiamento de arroz, arma-
. zém secos e molhados e a fabri

cação da cachaça em escala co

mercial.
A energia elétrica fOI outra

Foto: Beto

Indústria moveleira é destaque na localidade

conquista. Em 1942: o Sr.
RudolfoAugusto Schmitz insta
lou junto ao beneficiamento de
arroz um gerador, aproveitando
a água do salto Belchior. Mais

tarde, também o Sr. Carlos

Mannrich, instalou um gerador
e passou a fornecer energia
elétrica à comunidade .

Hoje a economia que move
a região é a IndustriaMoveleira.
A arte de produzir móveis veio

com os imigrantes. O turismo

também é forte; vários parques

aquáticos e pesque-pague estão

atraindo turistas até do exterior.
Estas áreas outrora impróprias
para lavoura hoje estão sendo

administradas pelos netos e bis

netos dos imigrantes. Existem,
também, empresas do ramo de

plásticos, metal mecânico,
prestadores de serviços e comér
cio em geral.
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Justiça social,
desenvolvimento,
cultura, liberdade
de expressão ...

então, mas muitas ainda hão de
ser conquistadas.

Apesar da tranqüilidade apa
rente e da hospitalidade da po
pulação, nem só de alegrias vive
o município.

Por isso o Jornal Metas bus
cou a opinião de algumas pes
soas que abaixo expressàm suas

expectativas sobre o futuro do

município. Confira o que pen
sa ...

A juíza de direito - Ora. Ana Paula
Amaro da Silveira

ência geral em favor de políti- rentes a todo ser humano a fim
cas públicas eficientes de de que não se precise de ações
proteção e prevenção que ve- judiciais paramanter a harmo
nham a socorrer amazelas ine- nia e o equilíbrio social."

o advogado - Dr. Valmor
. Beduschi Júnior

"Num futuro bem próximo
acredito e espero ver Gaspar, na
esfera do judiciário, dotado de
uma estrutura que possibilite
uma Justiça rápida!

Quero ver o Fórum amplia
do em sua estrutura física. Que
ro ver a instalação de uma Vara
de Exceção e de mais duas va

ras, já criadas!

Quero para Gaspar um mai
or número de funcionários no.

Fórum, bem como mais juízes e

Promotores, e que para cá ve

nham com a mesma disposição
e competência dos atuais.

Quero paraGaspar a constru
ção de uma Unidade Prisional

Avançada. Vejo como um retro

cesso não termos ainda uma

"Cadeia Pública".

Quero ver também, num fu
turo próximo, a construção de
um parque público, guardadas as

devidas proporções, rios moldes
do Central Park. Que o Poder

Confira quais são as expectativas ...

Gaspar
completa

amanhã, 18/03, 70
anos de Emancipa-

ção Política. Muitas coisas
foram conquistadas desde

"No aniversário da ci
dade quero parabenizar
seus cidadãos, que ao lon

go destes 70 anos têm se

esforçado em construir
uma comunidade próspe
ra em oportunidades de

trabalho, de crescimento
industrial e.comercial, mas
também que se preocupa
com seus habitantes e em

fornecer a eles educação,
saúde, segurança e justiça.

O Poder Judiciário par
ticipa' ativamente na vida
de Gaspar há 32 anos,

quando o município pas
sou a ser sede de comarca.

Contagiado pela garra des-

te povo tão trabalhador preten
de melhor se estruturar para
oferecer um serviço de mais

qualidade.
Atualmente estão em

tramitação 25mil processos que
são atendidos por dois juízes,
mas estamos lutando para que
Gaspar obtenha mais varas,

mais juizes e funcionários e um

espaçomaior, para que as ques
tões judiciais sejam atendidas
com celeridade e eficiência.

Contudo, o que espero para
esta cidade para os próximos 15
anos é um real envolvimento do

judiciário, da comunidade e dos
demais órgãos públicos no de
senvolvimento de uma consci-

Público disponibilize essa área

para nossa população em nome

do lazer, saúde e segurança. Não

quero mais ver os gasparense
caminhando às margens de nos
sas perigosas rodovias nos fins
de tarde, inalando gases de veí
culos e expondo suas vidas em

risco.

Quero ver os representantes
máximos dos três poderes,
.Legsilativo, Executivo e Judici

ário, numa reunião mensal" de
senvolvendo uma parceria e tro

cando idéias acerca do que é

necessário para termos uma

Gaspar cada vez melhor em to

dos os sentidos.

Finalmente, citando Jonh F.

Kennedy, quero registrar: "Não
pergunte o que seu País pode
fazer por você, mas sim o que
você pode fazer pelo seu país!"
Participemos pois, aplicando ao

nosso município o citado por
Kennedy!"

A estudante

(8ª série) - Yáskara
Luana Gonçalves

"Mais um dia especial que
.

comemoramos e com este dia
fortalecemos de energia nossas

expectativas. Lutamos sempre
para amadurecer, crescer, desen
volver, evoluir!

Conduzimos em nossos ros

tos, vontades; em nossas men

tes, possibilidades; em olhares,
esperança; em sorrisos, expec
tativas.

Expectativas de alcançarmos
horizontes, de desfrutarmos de
nossas fontes.

Expectativa para sorrir, ter
aonde ir, o que fazer...

Expectativa para amar, cor-
.

rigir, compreender, ensinar...
Queremos a concretização de

nossos objetivos,queremos
enfatizar nossos ideais, quere
mos que Gaspar tenha fé, força,
união!

União política, social,
educacional.União para que jun
tos possamos conquistar e cons
truir uma Gaspar dos sonhos ...de
um lindo sonho, que se toma

real!"

Gaspar

JOEL DA COSTA
Presidente do Diretório Municipal

do PSDB de Gaspar
Vidraçaria, Arte, Ferro

e Alumínio

Projeto Personalizado - Eng. Próprio
Orçamento sem compromisso

Rua Anfilóquto Nunes' Pires, 1860 '_' Figuei .

Nós te amamos
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de algumas pessoas sobre Gaspar• • •

A voluntária - Dilza

Spengler (Dica)
"Saúde e educação. são. as pri

oridades do. nosso município,
mas também de Santa Catarina,
do. Brasil e do. mundo. Somente
essas duas coisas caminhando.

juntas farão. com que o. municí

pio. se desenvolva cada vez

mais. É preciso. educação. para
co.nstruir coisas novas e preser
var o. que se tem, porém sem saú
de nada pode ser feito. As crian

ças são. nossas pérolas-mestre,
mas não. podemos esquecer dos

idosos.
Também sonho ver um Cen

tro. de Convivência para as pes
soas da 3a idade em Gaspar. Esse
centro. seria uma forma de ga
rantir lazer, descontração eman

ter os idosos em constantes

atividades. Seria também uma

forma de valorizá-los pelo. que
já fizeram para que Gaspar atin
gisse o. patamar que vive hoje e

afastá-los de um mal que atinge
muita gente, a depressão.

Todas as questões sociais são.

muitos importantes, A seguran

ça é uma delas. Quero. ver as

pessoas abrindo. a boca e denun

ciando. o. que sabem sobre cri

mes. Não. podemos culpar só as

polícias e o. poder público. por
nossa segurança estar, de certa

forma, comprometida. É preci
so envolvimento da sociedade

nessa questão, Temos que nos

preocupar também com os de

pendentes químicos. É preciso.
.

ajudá-los a se erguerem."

o comerciante - Hélio'
de Oliveira

"Corno é gostoso falar de

Gaspar, esta cidade encravada
no. centro. do. Vale do. Itajaí, o.nde
seu po.vo. se orgulha de ter nas

cido.
Confio muito. nessa cidade

jovem e promissora, onde parti-

cipamos de seu desenvolvimen
to..

Acredito. e espero. que as au

toridades gasparenses juntamen
te com seu povo tomem nossa

cidade cada vezmais forte,mais
pujante e segura. Assim propor-

cionando um futuro. melhor para mais esta cidade gostosa para a
.

dade de vida dos munícint
nossos jovens e crianças. Des- gente morar, trabalhar, crescer e Muito. ainda há que ser

reaUII"
'",

sa forma Gaspar vai ser cada dia viver. Parabéns Gaspar!!! do, mas com amadurecimeã
. político da população e a co' 41
cientização do.s direitos de cita,cidadão, este é o. mo.mento.l�1
.. . !íi'f�impulsionar o. crescimento ��\lj
todas as áreas, pois como élÇI�

". �tf/t1
conhecimento público, so.rn.Q'�,'k! "

. destaque nacional em diver�.i
segmentos e que isto. sirva der::,
ferência para que "" to.me1lexemplo. para o 'País. , I

O cidadão. gasparense,

briM"
.�

e trabalhador, mere:e o. respt,�',daqueles a quem sao co.nfIa�1
os destinos da administra_I•••�,••,\�da cidade e merece ser paraI
nizado nesta data, por I.·ã.:�:o::�::.rante as

I

Pároco da Matriz São Pedro

Apóstolo - Frei Djalmo Fuck

cer da rizicultura e da agroin
dústria. Gaspar oferece qualida
de de vida, tão. desejada nos dias
de hoje,

Por outro lado, Gaspar deve
rá investir muitos esforços tam
bém no. campo. social, Também

aqui temos muitas famílias ca

rentes, vítimas,?o. êxodo rural e

Cheguei em Gaspar há pou
co. mais de um ano, tempo. sufi
ciente para sentir-me em casa

nesta terra querida e abençoada.
Gaspar representa muito. pra to

dos nós franciscanos, uma vez

que trabalhamos aqui há mais de
um século,

A história de Gaspar é tam
bém a nossa história. De uma na
tureza invejável e de um povo

alegre e acolhedor, Gaspar en
canta a todos que por aqui pas
sam. Por tudo. isso, Gaspar des
ponta como uma cidade de fu

turo, especialmente no. campo. do.
turismo. rural (cascata, hotéis
fazendas, pousadas), sem esque-

urbano.
Eis um desafio. sério. para os

próximos anos, a ser enfrentado.
em conjunto com todos os seg
mentos da sociedade,

Em nome de todos os

franciscanos, desejamos felici
dades nestes 70 no.s de emanei

pação política,

A bibliotecária - Rogéria
Fern�ndes Albrecht

Sete décadas após sua eman-. grandes expectativas. Corno

cipação política e administrati-
.

moradora e profissional da área

va, observo o. crescimento. da ci- de biblioteconomia, constato o.

dade que acolheu a mim e mi- quanto. algumas ações fizeram a

nha família há 13 anos, com diferença em relação. à quali-

Em Bombinhas
o seu destino
tem qualidade,
conforto e muita

tranquilidade:
Pousada Vila
do Farol

Avenida Manoel José dos Santos, 800 - Bombinhas
.

Telefones: 393-9022:, 393-9000

.
'

A Cêmara de Dirigentes
Lojista que aludou a estruturar
o passado, presente, e futuro
de nossa cidade, parabeniza

a todos que, direta e

indiretamente, trabalharam
.

para o desenvolvimento
de Gaspar.

Rua Coronel Aristiliano Ramos 502 - Gaspar.
Telefones: 332-1133 -,332�2599, , ,

O Jornal Metas

Esperamos um futuro.
.

promissor e autêntico, onde
a liberdade de imprensa
seja respeitada e que o. po.vo.
não. tenha medo. de expres
sar suas opiniões e, conse

qüentemente, não. sejam
perseguidos por falar o. que

pensa .

COL Câmara de

Dirigentes
Lojistas de

Gaspar
•
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PARABENS GASPAR
PELOS SEUS 70 ANOS!!!

PEDRAD"6UA
7 ANOS DE SUCESSO'"

HISTÓRICO
Um, representante comercial, o outro, lojista. Dois jovens

paranaenses resolvem largar tudo: amigos, família e

profissão, para iniciarem novos empreendimentos em uma

cidade próxima ao litoral catarinense, unindo o

conhecimento de longos anos, com a experiência e,

principalmente muito profissionalismo, eles dão origem a
,

uma nova maxca surfwear:

,.--:J...._......--PEDRA D�6U./1 -----.....�r:

Desde 1997 fabricando produtos com a mais alta

tecnologia, conforto e qualidade, atingindo todo o mercado
nacional, com uma capacidade de vendas de 100% de sua

produção.
O encontro com o século XXI voltado ao orgulho de serem

paranaenses, agratidão por Santa Catarina e a todos o

nossoa�1J;

ASSOCIAÇÃO RECREAT/VA

EQUIPE DE FUNCIONAR/OS
PEDRA D'AGUA

PRODUÇÕES E EVENTOS

www.pedradagua.cDm - pedradagua@pedradagua.cDm
CONVENÇÃO NACIONAL
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Soeial
Fotos: Beto

Acadêmicos da Asselvi junto
com os empresários Luiz,
Daniel e Sérgio (responsáveis
pelo transporte) reuniram-se
neste dia 11 para saborear um
delicioso rodízio de pizza na

Lavonte Pizzaria, onde, na
oportunidade, parabenizaram
os aniversariantes do mês de

março.

•

•

Foto: Divulgação

Estará colando grau no curso de Farmácia
na UFSC, no dia 27, João Vitor

Zimmennann. Seus pais Julinho e Janete

junto de sua irmã Teresa desejam Felicida
des e Sucesso nesta nova conquista.

Dia 20 vai ser especial para Joseane Piti
que irá se formar em Administração -

Gestão Empresarial pela FURB. Quem
parabeniza são seus pais José e Emília, sua

irmã Maraíza e o namorado Ademir.
Sucesso!

I Cultura e Lazer .

Onde encontrar?

M!'�f,!
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.

Rua CeI. Aristiliano
Ramos,580

Rua Barão do Rio

Branco,700

Dicas de Arte

Faça um curso de Artes ou Artesanato
Temos vários à sua escolha, já com inscrições abertas.

'" Pintura em Tela, * Pintura em Tecido
* Pintura em Madeira, * EVA Páscoa

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

6 alunossomente ário
por hOr Venha consersar conosco!

I

Legalmente loira 2
_""""��="'''''''''''''''''''"l Reese Witherspoon está novamente

vestindo as sandalinhas de tirinhas de
Elle Woods nesta impagável comédia
de sucesso ainda maior do que a pri
meira parte. Contando com um elenco
de astros e estrelas, que inclui Sally
Field, Bob Newhart e Luke Wilson,
Legalmente Loira 2 é um trabalho
imensamente divertido, que vai deixar

� � � você cor-de-rosa de tanto rir! '----....,.------.....

Vídeo-OVO
.,

Onde Locar!

Argus Vídeo lida

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza
GEL PÓS SOL COM AÇÃO REPELENTE DE INSETOS

Gel de rápida absorção que hidrata, refresca e suaviza a pele, com
ação repelente de insetos. Ajuda a recuperar o nível de hidratação
da pele, minimizando a descamação e promovendo conforto e

alívio após exposição ao sol. Contém óleos essenciais de plantas .

reconhecidas por sua ação repelente de insetos, como lavanda,
gerânio e eucalipto.

LOÇÃO ATIVADORA DO BRONZEADO
Loção leve e de rápida absorção, hidrata e prepara a pele para o

sol, estimulando a síntese de melanina e tomando o bronzeado
mais intenso e duradouro. O uso continuo do produto prolonga a

duração do bronzeado por muito mais tempo.

Cada vez mais o termo
customlzaçâc aparece
no mundo da moda.

Customizar significa tomar uma
peça de roupa antiga em algo novo,
moderno ,e exclusivo. Se você tem

aquele desejo de ter uma peça de roupa
personalizada, única, que traduza o

seu estilo,
venha nos procurar

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Arisliliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

São diversas alternativas de esporte e

lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis,
futebol, pólo aquátíco, cavalos, pedalinhos,
charrete, bocha, pesca, pingue-pongue,

pembolim, sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv,
frigobar, telefone, música ambiente e

suíte com hidromassagem,
complementam o seu descanso e lazer.

tr(47) 332-8233 .'h
" se 411 - Rodovia Ivo Silveira,K"�ºtre Gas� e Br!!sque

.

Z'eS�4S�dM II�tÜ 14�

ACEITAMOS E ..._••---

�U4�A���, 453
,e--� (1_·4:�.�S�) CA�A P'TÇHELLI·
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Artesã é exemplo de dedicação Poetizando
a Vida

Fotos: Beta
Por Júlio Cesar 8ridon dos SantosCom habilidade nata, obras

da gasparense ultrapassa
ram os limites catarinenses

e chàgaram à Bahia

pessoas mais velhas, pois a

perfeição vem junto com o

avanço da idade", explica
Nara, que também teve au

las de pintura para lapidar
suas habilidades com a

Dona Rose.
Com jeitinho meigo e

todo especial, a artesã des
liza o pincel na tela e logo
aparece uma obra que en

canta a todos, principal
mente quando retrata fiel
mente paisagens e nature

za, que é sua especialidade,
em óleo sobre tela.

Formada no Magistério
e sonhando com o dia em

que poderá sobreviver so

mente da arte, Nara divide
seu tempo com uma empre
sa da família, onde executa

trabalhos administrativos,

"Gaspar"
És assim Gaspar
Belo e altaneiro
Com tuas florestas
E tuas cascatas.Talento, simplicidade e muita sim

patia. Estes são os ingredientes que
fazem com que a gasparense Sidinara
Knuth dos Santos conquiste a todos

aqueles que conhecem suas obras. Com

apenas 25 anos, Nara, como é carinhosa
mente conhecida, já fez obras de conquis
tar certamente os mais exigentes críticos
de obras de artes.

Com 21 anos começou sua trajetória
artística e, em apenas quatro anos, já atin
giu uma maturidade grande nos quadros
que pinta. Segundo seus amigos,Nara já
nasceu com pincel nas mãos. Sua voca

ção vem de berço. "Ainda tenho muito a

aprender. Meu caminho só está no come

ço. O aprimoramento das técnicas que
utilizo vem com anos emais anos de prá-

.
tica. Por isso que os grandes pintores são

Com teus arrozais e canaviais
E com tudo o que em ti plantarem.

És belo
Porque cultivas em teu seio
O grande amor

Daqueles que te colonizaram.

És o grande coração
Que faz pulsar de emoção
Todos aqueles que em ti
Buscam refúgio
Para suas almas.

e para a pintura consegue
encontrar um tempinho a Nara dedica os fins de semana para pintura
mais nos finais de semana e confessa que ensinar adultos, mas principalmente as

se apaixona por todas as telas. "Quando crianças, já que as escolas não valorizam
vou vender uma peça eu sinto algo dife- as aulas de Educação Artística como de

rente, porque apintura requer muito tem- veriam", finaliza.
po e acabo me apegando às obras", con
f�ssa Nara.

Mas não só as pinturas óleo sobre tela

conquistam as pessoas, Nara também faz
maravilhas com E.V.A, pintura de pare
des, móveis e artesanato em gesso, tanto

que algumas de suas obras já chegaram
à Bahia. Mesmo sabendo que a arte ain
da não tem seu devido valor, Nara luta

por uma consciênciamais abrangente das
pessoas. "A arte em Gaspar ainda é pou
co divulgada, precisamos de um pouco
mais de incentivo de todas as partes",
desabafa a artesã que sonha em ter seu

Uma obra leva, em média, 3 meses para próprio ateliê. "Um dia vou conseguir
ser concluída sobreviver somente da arte, quero poder Paisagens são características da pintora

Por seres o que és
Tens nos frutos de tua terra
E nas águas de teus rios
A fonte de toda tua energia.

Abençoado és
Pois dentre o povo
Muitos elevaram
Seus pensamentos ao "criador"
E "nele" buscaram conforto
E a "ele" se dedicaram
Até a eternidade.

Viva Gaspar
Pois do teu grito de liberdade
Fizeste a tua independência
E das forças dos teus filhos
Fazes o teu viver.

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

................... k _ _ _ ••••••• �

"1)'CtiIO:
ETIQUETAS<;>

NCA QUER ANUNCIAR NO � I
e fazer Dom negócio� lem pagar naôa?
R VEJA COMO É FÁCil
,�www.jornalmetas.com�r

A etiqueta que
valoriza sua marca

• (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Malhas para Canleccianistas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guabiruba· se . E-mail: ncamalahs@zaz.com.br 332-3527

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166Auro

. .'VIAÇ�(J.
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Site do Metas supera 140 mil acessos
Com apenas dois

anos, o Jornal Metas
teve um recorde de

visitações na Internet

O
Site do Jornal Metas está
comemorando o montan-

te de 146 mil acessos de suas

páginas na Internet. Com

objetivo de levar as informações
de Gaspar ao resto do mundo,
surgiu a idéia de lançar um Site
onde as pessoas encontrassem

todas as informações do muni-

ilustração

cípio e da região, onde quer que
estejam. Mas sempre com a pre
ocupação de preservar a impar
cialidade e a qualidade da infor

mação.
Buscando um filão de leito

res quemuitas vezes estão em vi

agem ou não têm tempo para ler
os jornais convencionais, o Me
tas saiu na frente e conquistou
este público. O SUe, além das
matérias do semanário, o tam

bém oportuniza aos seus leitores
terem acesso a diversos links,
conseguindo várias alternativas

para facilitar o seu dia-a-dia.

informações, interligadas via Os internautas, através do

links de hipertexto. O site do Jor- ,

site do Jornal Metas poderão
nal Metas também proporciona 'anunciar gratuitamente, o Clas-

A Internet é uma rede mun

dial composta por milhões de

computadores que se comuni
cam usando uma linguagem co

mum, semelhante à rede
telefônica. Podemos dizer que,
em breve, a informação on tine
será o meio de comunicação das

empresas com seus leitores e cli

entes, tão imprescindível quan
to o telefone atual, principal-

.

mente pela quantidade e a qua
lidade das informações que po
demos disponibilizar sem sair de
casa. Além disso, as notícias pela
rede são serviços globais dis

poníveis 24 horas, e podem ser

acessados de qualquer compu
tador ligado à rede, independen
te do horário e localização geo
gráfica do internauta. A internet

já está presente no dia-a-dia da
maioria das pessoas e das em

presas, contribuindo para uma

mudança nas relações comerci
ais e sociais.

O SUe do Jornal Metas está

passando por um processo de

mudanças para garantir total
interatividade com os navegado
res da web, além do acesso às

.,.",_ .. __ ,,_ ....... ,._ .... ,.,., •••••• , .. 0.0 ,.
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REURBANIZAÇÃO SAlDO PAPEL
A Policia Militar e o Corpo de
Bombeiros de Gaspar nãc

deixaram o Dia Intemecional da
Mulher passar em branco. As

�mfporaç6e8 dlstrlbufrlm 800
botões de rcae em dois trechos
do munlclplo e no comércio. O

gesto agradou i. mulheres
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Apresentação da página inicial
aos internautas a capacidade de sificados tanto no Jornal impres
detalhamento de informações e so como no próprio SUe. A anún

negociações apresentadas ao vi- cio é atualizado diariamente e

sitante. não tem custo.

Comummenu interativo e de Basta preencher o formulá-
fácil acesso, o site tem como rio e aceitar as condições de uso'
objetivo informar, como tam- e fazer. o anúncio. O diferencial
bém comercializar. E, em breve, de outros jornais é que você
estará com notícias diárias de anuncia grátis on-line e ganha
Gaspar e toda região, bem como grátis ri anúncio na edição im
as principais notícias mundiais. pressa do Jornal.

Para facilitar a comunicação,
existe' um link - Fale Conosco,
em que a pessoa pode falar
diretamente com qualquer de
partamento do Jornal Metas,
através de e-mail.

Diferencial no
Classificados

COI Vovó Benta apresenta projeto pedagógico aos pais
O Centro de Desenvolvimen

to Infantil Vovó Benta, no

Gaspar Grande, reuniu os pais
das 112 crianças matriculadas
com o objetivo de apresentar o
Projeto Pedagógico que será uti
lizado durante todo o ano letivo
de 2004.

A reunião aconteceu no Sá
bado, dia 06, e contou com a pre
sença significativa dos pais, che
gando a ultrapassar 80%. Areu
nião objetivou conscientizar a

todos 'sobre a importância do
.

Projeto Pedagógico, detalhando
também como este projeto será

implantado no dia-a-dia dos alu
nos.

Durante a explanação, a

diretora do CDI, RolangelaMa
ria de Campos, salientou que os

CDIs não são instituições que
somente cuidam das crianças,
mas também objetiva educá-los

proporcionando uma estrutura

sólida para que eles possam in

gressar, no mundo escolar sem
nenhuma deficiência na forma

ção. Outro ponto ressaltado foi
a preocupação com o desenvol
vimento do aluno, tanto que es

tão preparando oficinas de artes

marcenaria e carpintaria, sem

falar na preparação dos ambien
tes das escola para ficarem se

.

melhantes ao lar das crianças.
A platéia de pais atentos fi

zeram alguns questionamentos
que foram prontamente esclare
cidos. Segundo Fabiana Moser,
mãe da pequena Milena de 5

anos, que já estuda noVovó Ben
ta desde 5 meses de idade, ex
plica que sempre ouviu falar so
bre o bom desempenho do CD!.
"Escutei várias vezes que o CDI
Vovó Benta era modelo dentro

município e com a experiência
que tive com a minha fanu1ia,
estes comentários se confirma-

ram e com

. esta reu

nião escla
reci várias
dúvidas e

fiqueimais
segura" ,

salienta.
O CDI

Vovó Ben
ta existe há
10 anos e

atual-men
te atende
112 crian

ças - de 3
meses a 6
anos.

Capacitação dos
educadores

Uma outra preocupação da

direção do Centro de Desenvol-

Educadores farão curso de capacitação mensalmente

vimento Infantil Vovó Benta é dia para investir em cursos, dis
com a capacitação dos educado- cussões e reuniões, visando sem

res, tanto que mensalmente eles pre aprimorar a qualidade da
reservam meio período de um educação.

�
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Biblioteca comemora 29 anos

Oferecendo mais de 14 mil
itens a instituição está com

pletando quase três déca
das de funcionamento

Gaspar em Poesia
Com o objetivo de comemorar os 70

anos de emancipação política do muni

cípio de Gaspar e os 29 anos de ativida
des da Biblioteca Pública Dom Daniel

Hostin, o Grupo Amigos da Leitura pro
moveu nas escolas onde atuam suas par
ticipantes, um trabalho com poesias para
ressaltar as belezas do município -

Gaspar em poesias. O resultado deste tra
balho será divulgado no dia do desfile

1 11 2003
Nos últimos dois anos houve um crescimento na qualidade dos serviços prestados

por seus autores e posteriormente expos
tos no espaço de divulgação da bibliote
ca. As Escolas Vitório Anacleto Cardo-

Gaspar 70 anos

vai comemorar
e você da festa
vai participar
Todos os bairros

vão participar
com muitas histórias
para relembrar
Dos imigrantes
aos estudantes
todos têm participação importante
nesta festa interessante
Meus amigos' _

entre o novo e o antigo
já se contam 70 anos'
deste abraço amigo
Nesta festa
você é convidado especial
vamos comemorar 70 anos

com uma festa memorial

Autor: Fernando dos Santos 8aA

E.E.PROF. Vúório Anacleto Cardoso

Professora: Darlene J. da Silva Zimmermann

""J""

Na
mesma data queGaspar comemo

ra seus 70 anos de emancipação
política e administrativa, 18 de março, a
Biblioteca Pública Municipal Dom
Daniel Hostins está comemorando 29
anos de atuação em nosso município.

Criada no ano de 1953, na adminis
tração do prefeito Júlio Schramm, mas
iniciou seus trabalhos junto à comunida
de a partir de 18 de março de 1975. Nes
tes 29 anos de existência, a biblioteca re

gistra um crescimento significante para
aeducação e cultura de nossa cidade.

Nos últimos dois anos, a qualidade
dos produtos e serviços oferecidos teve

um crescimento na qualidade devido à

aqursiçao de novo mobiliário,
climatização, assinatura de periódicos,
informatização, disponibilidade de so, Norma Mônica Sabel, Dolores Luzia

. internet, fotocopiadora e modernização dos Santos Krauss e Madre Francisca

do acervo. Lampel estiveram envolvidas neste mo-

Atualmente com mais de quatro mil
vimento. Acreditamos que promover a es

sócios, com um acervo impresso e crit� e a leitura é o grande desafio da edu
eletrônico de 14 mil itens entre livros caçao atualmente.

,

periódicos, mapas, multim'eios e folhe�
,

CIDADE DE GASPAR
tos. Somente no ano de 2003 foram rea

lizadas 13.416 pesquisas e 8621 em

préstimos domiciliares.
Desde de 2002, a biblioteca conta

com a representação do Programa Naci
onal de Incentivo à leitura - Proler , que
objetiva a promoção da leitura em todo
o país, com 82 comitês em todo o Brasil.
Em Santa Catarina os comitês estão lo

calizados nas seguintes cidades:

Chapecó, Dionísio Cerqueira, Joinville,
Coronel Martins, Caçador e Blumenau.

'" Registro de Empresa;
'" Escrituração Contábil/Fiscal;
'" Pericias; '" Declaração de IR,

'" Contratos em Geral

Você ainda não conhece o melhor
,

pastel de Santa Catarina? Se já
experimentou, então já conhece a

nossa qualidade, se ainda não conhece,
então não sabe o que está perdendo.

São + de 70 sabores, venha nos fazer
uma visita, e se não quiser sair de casa,

use o nosso tele-entrega.
Através do telefone:

(47}332-4041

Prêmio Mérito Estadual 2003

17 a 23/03/04

O que.será, será

Prosa e Verso

"O Catarina!", jornal editado pela
Fundação Catarinense de Cultura,
enfocou, faz tempos, como só poderia
ser, a literatura de nosso estado. Só que
de maneira original, mais abrangente, a

ponto de lembrarpequena antologia, dig
na de ser guardada a sete chaves. Pediu
a diversos escritores que escolhessem
duas peças literárias de sua preferência
- uma criada por autor já falecido e ou-

, tra da atualidade.
Mas o que nos chamou a atenção, na

seção Cartas, foi este desabafo: " .... Fi

quei deliciada com Lembranças de um

forasteiro, de Carlos Reverbel. - Lem
bro muito bem do Miramar, quando ti
nha cinco anos e passei uns tempos no

Hotel La Porta. Fui pro Rio, casei, tra
balhei e vim transferida para
Florianópolis em 1989. Cadê o Mira
mar?

Foi soterrado com o Baía Sul. Fiquei
muito triste. Só o miolo do centro era a

minha Florianópolis, a cidade dos meus
sonhos para onde eu quis voltar. A fi

gueira também estava cheia de estacas,
mas existia ali no meio da praça. Aque
les carros todos mais os ônibus de turis
mo passando em cima das calçadas da
rua Tiradentes, onde eu morava.

Não gostei, vim embora para
Curitiba, para não ver minha

Florianópolis ser agredida. Tem muito
mais estrangeiros que ilhéus. Mas não

deixa de ser Floripa, só que o miolo, o
centro, devia ser conservado como Des
terro - o Palácio, a Catedral, a PraçaXV,
a Figueira, os Correios e o Hotel La Por

ta, em vez daquele horrível prédio da
CaixaEconômica, já implodido. Que vão
fazer ali?Abração e saudades pra vocês.
Sarah Gomes - Juvevê, Curitiba - PR".

Imaginamos um blumenauense, dis
tante da terra, aqui voltando, tempos de
pois, O que seria ver ausentes as palmei
ras que batizaram uma rua tradicional, a
Duque de Caxias, o que seria ver dimi
nuída a visão do ItajaíAçu com parte da

margem abrigando uma rua paralela à

avenida Beira-Rio, o que seria ver mais
a mais a misturança de prédios
moderninhos contrastando com os típi
cos da região?

Tudo é possível. O que será, será...

® FARMÁCIA
Compron1isso com a saúde'�.�l4ú-

Desconto à vista ou cheque para 30 dias
Eletro Comercial Ltda.

CIRCUITO.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__Consultoria Técnlca- Projetos Elétricos:.o-_-,Horários de Funcionamento:

Segunda à Sexta das 8:00 às 20:00 hs.
Sábado das 8:00 às 19:00hs

__ Domingos e Feriados das 8:00 às 12:00bs. __

ir 335-0959 ... ,

. Defronte ao Residencial Bela Vista

ir (04) 332-1501
RuaAmoldo Schramm, n° 33

'

..... Avenida das ComÚriidades - Centro - Gaspar
• 332·2300 I 8104-1343

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 21:1, 2° andar ," sala 22 " Gaspar
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COMO VOCÊ GOSTARIA
DE TER SUA PRÓPRIA
ÁRVORE DE DINHEI-

.Imóvel Yende-se Sua própria fonte de dinheiro
que nunca se esgota, riqueza
ilimitada para satisfazer
todos os seus desejos e

necessidades. Comprove este

fabuloso sistema americano
de construção de riqueza.
Tudo o que você precisa é
fornecido e enviado pelo

correio. Duvide da autentici
dade se quiser, mas se você
estiver pronto para realmente
aumentar seus rendimentos,
envie seu nome completo,
endereço, telefone e/ou e

mail + R$ 2,00 dentro do

envelope que lhe enviaremos
o

RELATÓRIO COM
MAIORES DETALHES. É
UM NEGÓCIO PERFEI
TAMENTE LEGAL (
Esqueça pirâmides,

correntes, coleta de nomes,
etc) é voltado para qualquer
pessoa que busca indepen
dência financeira com um

negócio sério.
O Relatório é incrível, você
paga só R$ 2,00 para recebê

lo em Sua Casa, o mais
breve!

Envie Correspondência Para:
WEALTH BUlLDERS

SYSTEM BR 470 - KM 39
- 2160 - MARGEM

ESQUERDA GASPAR -

SC - CEP: 89110-000

Vende-se casa no bairro Santa Vende-se Terreno de 1257m2,
Vende-se F1000Terezinha, contendo 2 quartos,

duas salas, cozinha, banheiro,
área de lazer. Valor R$ 35 mil.

Informações pelo telefone: (47)
332-8483.

localizado na Rua Fredesvinda
- bairro Figueira. Valor R$ 25
mil. Informações pelo telefone:

(47) 397-0120.

F 1000, ano 90, com duas

carrocerias, um de lata e um de
madeira. Em bom estado. Mo
tor novo, caixa revisada. Preço
a combinar. Informações pelos
telefones: (47) 332-2512 ou

9992-9539.

AlugaVende-se Casa de madeira para
ser retirada do local, casa de 7 x
12, madeira de qualidade, preço
a combinar. Interessados entrar

em contato no período da tarde

pelo telefone: (47) 332-4772 fa
lar com Luciano.

Apartamento
Vende-se KombiAluga-se apartamento próximo

ao centro de Gaspar. Informa
ções pelos telefones: (47) 332-
0333 ou 9979-6594

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasqueira- novo.
Rua Águas Negras· Bairro F,igueira

Kombi Pick:up com baú novo,
ano 90/91, cor branca, impecá
vel. Valor R$ 7.500,00. Infor
mações pelo telefone: (47)
9992-8620 ou 335-0107.

Aluga-se Kitinete na Rua Mato

Grosso, localizada no bairro Sete
de Setembro. Informações pelo
fone: (47) 332-0662/9111-3960
falar com Célia.

Vende-se Um banco de kombi
em ótimo estado de conserva

ção, original com trava, banco
do meio. Interessados ligar no
período da tarde pelo telefone:

(47) 332-4472.

Vende-se CG Titan, ano 97, cor
azul marinho, com alarme. In

formações: (47) 9104-2177 fa
lar com Eduardo.Aluga-se Um apartamento no

centro de Gaspar com 2 dormi
tórios. Informações pelo telefo
ne: (47) 9101-1461.

Vende-se Uno CS 1.5 TE, ano
96. Informações pelo telefone:

(47) 332-0330 falar comMarce
lo.

Vende-se Casa de alvenaria,
com 4 quartos, demais depen
dências, murada, próxima a

Plasvale. Informações pelo tele
fone: (47) 332-7407 após a\s
18h.

""�-'·;=-"1)ivérsõs··="'_�

Aluga-se Kitinete com 3 peças,
no bairro Sete de Setembro. Va
lor R$ 150,00 + água e energia.
Informações: (47) 332-6522 ou

332-3134.

Vende-se Yamaha XTZ, 125,
03/03, semi-nova, azul linda.
Valor R$ 5.500,00 ou R$
2.800,00 + parcelas. Informa
ções pelo telefone: (47) 332-
5792.
Y�m.l_�:��__ SJID!Mª_Qll.wJrum9..:U
92, em ótimo estado, completo.
Informações: (47) 332-6855.

Fotógrafo Fotografias para ca

samento, eventos e book. Infor

mações:(47) 9118-8589 ou 332-
1324.

terra
emprego

_..................Temos flmê,·,doas
pam a JPásco(1
1�jd.4U4

Procuro Bizz Estou à procura
de pessoas que queiram desistir
do financiamento de uma Bizz,
pois o assumirei. Informações
pelo telefone: (47) 9124-0572
falar com Josiane.

Retífica de Motores GasparVende-se Impressora matricial
LX 300. Epson usada. informa

ções: (47) 332-5317.
QUER ANUNCIAR NO C �� liVÃl@fras

.. e fazer bons negócios sem pagar naCl��u
VEJA COMO É FÁCIL

___��i�E�_�_I�������<?�_!i� _

Contrata-se torneiro mecânico
ou retificador com experiência
no mínimo de 1 ano:' informa
ções: (47) 322-7430 falar com
Luiz.

Temos a sua disfK!Sição doces, tortas,sllgados e salgadinbos
Endomendas: 332-2718Vende-se Aparelho de Som, 4 x

I, com 50 discos e mais de 20
CD's. Preço a combinar. Infor

mações: (47) 332-5691.

Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

angal6lmóv.i -,Ltda'''-''
Creci 1678/J

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Vende-se Máquina de costura,
overlock - Siruba. Valor R$
1.500,00. Informações: (47)
332-9176 ou 9112-5338 falar
com Sílvio. VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES R$ 280 mil;

B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 m' + galpão de
alvenaria com 208,00 m' - 02 pisos - Rua IOde maio - R$ 65 mil;

- Casa de alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Angelina Motter - R$ 45 mil;

- Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50
m2 - Rua 21 de Abril- R$ 60 mil;

w Casa de alvenaria com 88,00 m2 + sala comercial com 38,00 m2
+ Kitinete com 42,00 mZ - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua
João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;

BARRACÃO: - Galpão de alvenaria - 500,00 m' + casa de alve
naria - 02 pisos - 100,00 m'. Terreno com 1.951,79 m' com 57,48
de frente para a Rodovia Ivo Silveira;
BELAVISTA:- Alvenaria com 220,00m' + área comerciallkitinete
- Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo 01 suíte - R$ 90
mil. Aceita carro;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas comerciais, gara
gem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02 dormitó
rios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil;
- Mista com 177,10012 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos - 04
dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 140,00 m' - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40
mil'
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 100,00 m' - 02 dormitóri
os sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70 m' - 01 dormitório
Rua José Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro;
- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m' - Rua Júlio
Zimmermann - R$.80 mi;
FIGUEIRA: • Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
O 1 suíte - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 40 mil;
GASPARINHO: - Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormi
tórios - Rua Walter Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dormitó
rios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil;
- Galpão com 254,00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85
mil;
- Alvenaria com 117,00 m2 -03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss
-R$ 25 mil;
- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 152,00 m' - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon-
R$ 38 mil;

.

- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio
Costa - R$ 70 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 130,00 m' - 03 dormi
tórios - Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua Uruguai - Terreno com
602,60 m' - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 243,00 m2 - 03 dormitórios, sendo Oi suíte

- + piscina =Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 254,70 012 - 02 pisos + casa mista com 90 m2 -

Rua Luiz Pofia - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 57,00 m' + casa mista - Rua Barra Velha esquina
com Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro;
- Galpão com 300,00 m' - Rua Belarmino João da Silva -

R$ 80 mil:
.

- Alvenaria com 44,00 m2 + mista com 32,00 m2 .; Rua Algusto
Krauss - R$ 60 mil. Aceita troca casa na praia até o mesmo valor;
- Alvenaria com 250,00 m' - 03 dormitórios sendo 01 suíte + pisci
na. Terreno com 1.000,00 m' - Rua Joaquim Silvino da Cunha-

Para toda a região. Informa
ções: (47) 332-2512.

Compra-se
CASAMENTO

* Formaturas * Aniversários * Batizados *

E outros.

CHURRASCARIA RECANTO
Ambiente Climatizado

Alumínio, cobre, vidro e pape
lão. Informações: (47) 332-
2512.

VENDE - TERRENOS/síTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com
60 m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Femandão
- R$ 35 mil;
BELA VISTA:- Rua Anfilóquio Nanes Pires - ao lado do Paraíso
dos Pôneis - Com 2.589,70 m' - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m' - R$ 8 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -101. Figueira - Com
450,00 m' - R$ 15 mil;

.

GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas -

Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m' - R$ 25 mil;

- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20m'_ R$ 20
mil'
MÀRGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m'
- R$ 7 mil - com financiamento direto; -

- Rua Norma Mônica Sabel- Fundos - 1.698,03 m, - R$ 35 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lote 49 - R$ 16 mil;
- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m' - R$ 65
mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m' - R$ 20 mil;
- Rua São Pedro fundos - com 5.183,00 m2 - R$ 65 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00 m-
R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Construtor Augusto Vitorio Deschamps - Loteamento Dona
Olga com 364,00 in' - R$ 18 mil;

- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sele de Setembro com

1.401,18 m' - R$ 200 mil;
COLONlNHA:- Rua Silvio João Zimmennann com 356,50 m' -

R$ 11 mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' - R$ 8,5 mil

- Rua Arnold Koch com 464.00 m2-R$ 15 mil:
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos Santos
com 2.234,l6 m' - R$ 45 mil,

SAMAE GASPAR
Tomada de Preços

n°. 13/2004.

335-1287/335-0066OBJETO: seleção e contratação
de empresa para fornecimento de
Produtos Químicos para trata

mento de água.

ENTREGA E ABERTURA
DOS ENVELOPES: contendo
os documentos de habilitação e a

proposta dia 02.04.2004 às 14:00
horas. obter a íntegra do edital,
diariamente no horário de expedi
ente, no Departamento de Com

pras do SAMAE ou no site

www.samaegaspar.com.braopre
ço de R$ 10,00 (dez reais), a ser

depositado no Banco do Brasil,
agência 0921-0 conta corrente

3658-7.

&iedl1:Im6y I de 10.
Imó" '1 de 20.
Imóvel de 25.
Im.óvel de 40. ,00
Imó de 60.000, _

Imóvel de 100.000,00
Imóvel de 120.000,00
Motos R$ 4.200,00

Gaspar, 17 de março de 2.004.
Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis, AUtomóveis e Mofos

47 - 9980-1928
Aut.Bacen

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yahoo.com,br

R$ 95.000,00 com

R$ 10.000,00 de entrada.
Contato Fone: (47) 9993-2874

LUIZ CARLOS REINERT
Diretor Geral

Av. da.s Comunidadfi!s� �1� - Sal�.�O� � Cent�. � Gaspar· Fone.: 332-107.4
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Lanchonete Schmitt conquista o Patotas
Foi uma final equilibrada,

onde aos 17 min o Disk Água e

Gás, com um jogador expulso,
abriu o marcador. Aos 24 minu
tos a Lanchonete Schmitt con

seguiu o empate.
Na disputa pelo 3° lugar a vi

tória foi da equipe Juventude
também nos pênaltis, A partida
entre o Juventude e o Reforço
terminou empatada em 3 a 3. Na

cobrança de pênaltis, porém, o
Juventude marcou 3 contra 2 do

Reforço.
Gelásio Muller da equipe da

Lanchonete Schmitt fez uma

avaliação positiva do Campeo-

o campeonato
interno de Patotas
teve partidas com

bastante equilíbrio

A equipe Lanchonete Schmitt
foi a grande campeã do

Campeonato Interno de Patotas
realizado nos últimos meses no

Clube Atlético Ferroviário.
A Lanchonete Schmitt en

frentou o Disk Água e Gás no

domingo, 14, e venceu nas co

branças de pênaltis, Marcou sete

a seis do Disk Água e Gás.

Equipe da Lanchonete Schmitt faz análise positiva do campeonato

Moto Ano
CG 125 84
CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitan ES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Mo- 03
tor OKrn Todas as cores e modelos
Honda OKrn Todas as cores e modelos
Yamaha OKrn Todas as cores e modelos

-

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!! I

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

nato. Segundo ele
houve bastante leal
dade nos jogos, sem
muitas confusões e

com partidas muito
equilibradas.

Essa é a analise
também de um dos

organizadores do

evento, Francisco
Anhaia. Para ele
tudo seguiu como o

esperado e com

muita dedicação
por parte dos joga
dores e

organizadores.
Final foi decidida

nos pênaltis

Fotos: Beta

FME seleciona atletas de futsal feminino
A Fundação Municipal de

Esportes de Gaspar promove no
próximo dia 20, sábado, uma se
letiva que busca atletas femini
nas de futsal para formar uma

equipe competitiva que repre
sente Gaspar em campeonatos
regionais.

A seletiva acontece no Cen
tro Integrado de Eventos Prefei�
to João dos Santos das
13h30min às 15h30min para

QUER ANUNCIAR·NO C
e fazer bons negócios sem pagar na a.

VEJA COMO É FÁCil
$ www.jornalmetas:comlir

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

meninas entre 14 e 16 anos (ca
tegoria infantil) e das 15h30min
às 17h30min para as idades 17
e 18 anos (categoria infanto).

Depois da escolha das atle
tas que vão fazer parte da equi- .

pe, os treinamentos vão ser con

duzidos por profissionais de

educação física da PME. Esta é
uma oportunidade para as ado
lescentes que j á participaram
dos núcleos do Crescendo com

o Esporte demonstrarem suas

habilidades esportivas em com

petições.
Esta primeira seletiva é o iní

cio da segunda fase do Progra
ma Crescendo com o Esporte,
que objetiva trabalhar o rendi
mento levando os atletas que se

destacaram nos núcleos, nas

mais diversas modalidades, a

participar de competições de
âmbito estadual.

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Dicas Comerciais

I 1'. 332-0290 i"f
I - ----ti

Fone: 332-0507 I. 9992-3959 I . ., .'. . ... :
..

. R-ua·Mário ·Varrzuita,- ·Gentro··'GasPar: .: -[.�tq� fr�n;z9!,.2,5P.-N{lrg�lfl. ��qu�!qa.
�. ... ....... . ,.. "_.�_.. "",�

Dez dicas para o

autotreinamento em vendas
.
·Com uma proposta inovadora
este vídeo apresenta um
verdadeiro curso de treinamento

___.. de vendas pela televisão

o idioma que vende
De maneira simples o

autor explora
modernos conceitos e

técnicas na área de
vendas.

Como escrever qual
quer carta - A arte da

comunicação escrita é

para alguns uma tarefa

�. difícil, neste livro você

encontrará excelentes dicas para
superar essas dificuldades.

Código Brasileiro de
defesa do consumidor
Este livro foi criado a

fim de assegurar, ao

público em geral, uma
melhor compreensão

do assunto. I___�_""

ONDE
ENCONTRAR?
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Gaspar espera mais de 130 jipeiros
Chegada da prova do

Campeonato Catarinense
deve surpreender
jipeiros e público

do do Rio Grande do Sul e Paraná. De

Gaspar participam efetivamente oito

jipeiros.
Segundo um dos organizadores do

evento, Eduardo Moser, estima-se um

público aproximado de cinco mil pes
soas, em razão da divulgação que tem

sido feita sobre o evento. No local ha-Mais de 130 jipeiros são aguarda
dos para participar da 6a Jeep

verá arquibancada para duas mil e 500Fest que acontece em Gaspar no próxi
mo final de semana, dias 20 e 21, na So
ciedade Canarinhos.

Novamente o evento promete ser um

grande sucesso. Na prova do Campeo
nato Catarinense de Raid (fora de estra

da) que acontece no sábado, 20, devem
participar de 100 a 110 jipeiros e no do

mingo, quando será realizado o Jeep
Cross, a expectativa dos organizadores
do evento é contai" com a participação
de aproximadamente 30 jipeiros. Gran
de parte dos participantes vêm do esta-

I

pessoas.
Para os adeptos de atividades de

aventura, o passeio alternativo que co

meça às 9 horas damanhã de sábado é a
melhor opção.

Os jipeiros vão sair em comboio para
uma determinada trilha sem previsão de
horário para retomar. No ano passado
participaram desse passeio 25 jipes.

A prova do Campeonato Catarinense
de Raid vai ter início às 10h01min. Nes
sa competição de regularidade, os par-

Estima-se um público superior a 5 mil pessoas

Fotos: Beto

Além da prova de Raid, do Jeep Cross, as gaiolas também vão entrar na pista

ticipantes têm que seguir o tempo de
terminado pelos organizadores da pro

I
va. Serão mais de 70Km de percurso,
com largada na Sociedade Canarinhos

seguindo para a Fazenda do Beto
Carrero, passapela Cascata Bem-Bem,
reflorestamento da Bunge e retomando

para o local de largada.
Serão mais de duas horas de prova

com chegada prevista para as

14h30min, que promete surpreenderpú
blico e jipeiros.

Às 8h do domingo acontece a larga
da do Jeep Cross, na própria pista da So
ciedade Canarinhos. Após a competição
de Jeep Cross, acontecem também com

petições de gaiolas.As atividades devem
se estender até às 18horas.

Haverá troféu para os participantes

do Raid, nas categorias master , gradu
ado e júnior até o 100 lugar e para a ca

tegoria cidade até o 3° lugar e para o

Jeep Cross. Terminada a parte esporti
va, será oferecido um show com a Ban
da Kahuana.

Parte do que for arrecadado com o

evento será destinado a alguma institui
ção, assim como os alimentos entregues
no ato da inscrição dos participantes.

O evento vai ser todo narrado e no

local haverá serviço de bar e no domin

go será servido almoço.
Ingressos antecipados estão sendo

vendidos a R$5,OO no Xodó Som, Su
permercados Zoni, Posto Julinho (Cen
tro e a Avenida), Posto Deggau, Zéca
Acessórios, Despachante SM e Posto do
Valdir. No local custará R$7,00.

anta Terezinha

CI'f'õvi
lIldúlltrla e Distribuidora

de Aviamento.

Loja - (47) 332-8178 Distribuidora - FonelFax: (47) 332-7098
Rua Barão do Rio Branco, 2238 - Sta. Terezinha

. Pàra ill$; Gaspar.
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E p . ssível chegar DOS 70 D os com muita qualidade de vida.


